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Presentati i Taranto Port Days 2024: talk, approfondimenti, visite guidate, sport e
intrattenimento sotto il segno dell'inclusione

L'11 e il 12 Ottobre tornano i Taranto Port Days, evento organizzato

dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio - Porto di Taranto con il

patrocinio del Comune di Taranto e del Comando Interregionale Marittimo Sud

della Marina Militare, in collaborazione con l'Associazione The International

Propeller Club - Port of Taras. Giunti quest'anno alla sesta edizione, i Taranto

Port Days apriranno nuovamente il porto di Taranto alla città con un

programma ricco di eventi caratterizzati dall'obiettivo comune di avvicinare

diverse generazioni alla cultura portuale, in chiave inedita ed innovativa.

L'edizione 2024 è stata presentata in conferenza stampa presso la sede

dell'AdSP del Mar Ionio dal Presidente Sergio Prete, accompagnato dal

Comandante del Comando Interregionale Marittimo Sud della Marina Militare,

Ammiraglio di Squadra Vincenzo Montanaro, dal Comandante della

Capitaneria di Porto, C.V. (C.P.) Rosario Meo, dell'Assessore ai Lavori

Pubblici e alle Risorse Mare del Comune di Taranto, Mimmo Ciraci in

rappresentanza de l  S indaco R ina ldo  Melucc i  e  da l  Pres idente

dell'Associazione The International Propeller Club - Port of Taras, Michele

Conte. "Siamo pronti e felici di ospitare questa nuova edizione dei Taranto Port Days - ha affermato il Presidente

dell'AdSP del Mar Ionio, Sergio Prete. Nel corso degli anni, la manifestazione ha registrato una crescita significativa,

sia in termini di presenze e partecipazione che in relazione all'impatto generato sul territorio, contribuendo a riscrivere,

attraverso la risorsa mare, il legame identitario tra porto e città. Il programma illustrato questa mattina è il risultato di

un grande lavoro di squadra che, con dedizione e perseveranza, ha trasformato i Port Days di Taranto in un evento

fortemente atteso da tutta la comunità portuale e cittadina che, i prossimi 11 e 12 ottobre, avrà l'opportunità di vivere il

porto in maniera innovativa e non convenzionale. Desidero, quindi, esprimere un sincero ringraziamento al Propeller

Club di Taranto e a tutti coloro che stanno lavorando all'organizzazione di questa nuova edizione dei Taranto Port

Days, dando prova di un grande spirito di appartenenza e coesione" "L"Italia, media potenza regionale a spiccata

connotazione marittima, con i suoi 8.000 km di coste - ha dichiarato il Comandante del Comando Interregionale

Marittimo Sud della Marina Militare, Ammiraglio di Squadra Vincenzo Montanaro - è una Nazione naturalmente

protesa nel Mar Mediterraneo con circa il 60% delle importazioni e il 50% delle esportazioni che avvengono via mare.

Sul mare transita il 90 % del traffico merci, mentre il 99 % del traffico dati viaggia sulle dorsali sottomarine, insieme

alle infrastrutture critiche che garantiscono l'approvvigionamento energetico del paese. Inoltre, il trasporto merci via

mare è 6 volte meno inquinante rispetto al trasporto gommato. Come effetto moltiplicativo della Blue Economy per

ogni euro di valore aggiunto prodotto se ne attivano altri 1,7 nel resto dell'economia. Nel Mar Mediterraneo, pur

rappresentando l'1% della superficie acquea, transita il 20% del traffico
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marittimo, il 65 % del traffico energetico verso l'Europa e il 16% del totale traffico internet mondiale. Risulta quindi

evidente che la prosperità e il benessere dell'Italia, e in particolare della Puglia e della città di Taranto, la cui

collocazione naturale ne fa un porto strategico nel Mediterraneo, dipendano dal mare e, di conseguenza, da un suo

uso libero, sicuro e sostenibile. Un compito che la Marina Militare assicura quotidianamente impiegando una media di

30 navi, 12 aeromobili, un sommergibile e circa 4.000 marinai in aree strategiche che comprendono il Mediterraneo

allargato e l'Indo - Pacifico. Dobbiamo tutti essere consapevoli che tutto ciò che succede nell'alto mare si riverbera

sulle nostre coste, sui nostri porti e sulla nostra vita quotidiana non dimenticando altresì l'importanza del dominio

subacqueo che ospita infrastrutture strategiche, riserve energetiche e cibo sul quale sono protesi progetti di ricerca e

sperimentazione che vedono la Marina Militare impegnata tramite il Polo Nazionale della Dimensione Subacquea (con

sede alla Spezia) di recente istituzione." "Il mare come patrimonio comune da preservare, tutelare e rendere "sempre

più di tutti e per tutti", attraverso un approccio etico e improntato al rispetto di quelle regole imposte che ne

preservano la sua infinita bellezza" - ha dichiarato il Comandante della Capitaneria di Porto, C.V. (CP) Rosario Meo.

"La nuova edizione del "Taranto Port Days 2024" - ha dichiarato l'Assessore ai Lavori Pubblici e alle Risorse Mare del

Comune di Taranto, Mimmo Ciraci - rappresenta un'opportunità unica per mettere in luce l'importanza della portualità e

della cultura del mare, elementi fondamentali per lo sviluppo economico e sociale della nostra città. Una città che sta

cambiando, che è protagonista di un percorso che, avviato su impulso dell'Amministrazione guidata dal sindaco

Rinaldo Melucci, dovrà emanciparla da quei modelli industriali, ormai desueti e per nulla ecocompatibili, che hanno

caratterizzato gli scorsi decenni. Taranto deve riappropriarsi del suo destino cominciando a far leva sulle grandi

potenzialità che possiede e ad apprezzare risorse che meriterebbero una valorizzazione costante. Una di queste è il

mare, il nostro mare. Del resto, Taranto, con il suo porto strategico al centro del Mediterraneo, deve assumere piena

consapevolezza di poter ricoprire un ruolo chiave nel promuovere lo sviluppo economico attraverso il commercio

marittimo, il turismo e le attività legate alla blue economy. Siamo convinti che, grazie ad eventi come i "Taranto Port

Days", nati grazie al proficuo attivismo dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, con la preziosa collaborazione

del Propeller Club Port of Taras, si possa rafforzare la posizione del capoluogo ionico come hub marittimo di

eccellenza e creare nuove opportunità di crescita per il nostro territorio. Ma non solo. Desidero rimarcare che

quest'anno l'evento avrà un tema che riflette l'impegno verso un futuro più equo e sostenibile, in linea con l'Agenda

2030 dell'ONU ed in particolare con l'obiettivo n. 10: Ridurre le diseguaglianze. Infatti, nel corso delle giornate del

"Taranto Port Days" sarà acceso un faro sulle disabilità con il mare che, attenuando i limiti fisici ed offrendo un senso

di libertà e uguaglianza, è capace di migliorare la qualità della vita di chiunque". "È con grande soddisfazione che

inauguriamo oggi il Taranto Port Days - ha dichiarato Michele Conte, Presidente del The International Propeller Club -

Port of Taras - un evento che rappresenta una straordinaria opportunità per il nostro
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territorio e per l'intero sistema portuale di Taranto. In collaborazione con l'Autorità di Sistema Portuale, il nostro

obiettivo è quello di valorizzare il porto non solo come infrastruttura strategica per il commercio e lo sviluppo

economico, ma anche come un punto di incontro tra la città e il mare, un ponte verso il futuro e l'innovazione. Questo

evento è il frutto di un lavoro di squadra e di una visione condivisa: quella di un porto aperto, dinamico, in costante

evoluzione, che sa coniugare tradizione e modernità. Il Taranto Port Days è un'occasione per far conoscere alla

comunità locale e agli ospiti internazionali l'importanza del nostro porto, non solo dal punto di vista economico, ma

anche dal punto di vista culturale e sociale. Quest'anno il tema dell'inclusione, rafforza ancora di più il valore sociale

che il porto ha in una comunità. Ci auguriamo, che, grazie alla partecipazione di cittadini, istituzioni, imprese e

professionisti del settore, questo evento saprà creare nuove sinergie e rafforzare il legame tra la città e il porto,

rendendo sempre più Taranto un punto di riferimento nel Mediterraneo" Il programma dall'edizione 2024 dei Taranto

Port Days I Taranto Port Days nascono nell'ambito dell'iniziativa Italian Port Days promossa a livello nazionale da

Assoporti che, attraverso lo slogan "opening port life and culture to people", ambiscono a far conoscere la vita

portuale e la cultura del mare creando sinergie, da nord a sud, tra le AdSP Italiane. Il tema scelto per l'edizione 2024 è

l'inclusione, con un'attenzione particolare alle disabilità, in linea con l'obiettivo n.10 dell'Agenda 2030 delle Nazioni

Unite, che punta alla riduzione delle disuguaglianze e alla promozione delle pari opportunità. L'evento rappresenterà un

tributo importante per chi lavora e vive nell'area portuale, valorizzando la dimensione inclusiva a cui ambisce il porto di

Taranto. Gli elementi grafici della campagna creativa realizzata per l'edizione 2024 dei Taranto Port Days si

distinguono per la capacità di trasmettere il tema dell'inclusione in maniera armonica, unendo i vari elementi iconici

legati alla diversità e all'inclusione creando, idealmente e visivamente, una connessione diretta tra il Porto e il

territorio. L'edizione 2024 dell'evento sarà, infatti, arricchita con momenti pensati per promuovere l'inclusione e

valorizzare il ruolo delle associazioni e delle organizzazioni che lavorano quotidianamente per combattere, tra l'altro,

le disuguaglianze fisiche, psicologiche e di genere. La cerimonia inaugurale dei Taranto Port Days 2024 si terrà, alle

9:00 di venerdì 11 ottobre, alla presenza delle principali Autorità civili e militari del territorio cittadino e regionale.

L'opening sarà accompagnata dalle note del duo musicale SbandAut, composto da Alessandro e Antonio, due

ragazzi straordinari uniti dalla passione per la musica. Come da tradizione, la cerimonia di apertura dell'evento sarà

seguita dalla premiazione dei vincitori della call for artists "Taranto: la mia città porto", il contest artistico rivolto alle

Scuole di ogni ordine e grado di Taranto e provincia, che anche quest'anno vedrà una nutrita partecipazione di

studenti provenienti dall'arco provinciale jonico. Per loro una grande sorpresa, che verrà svelata sul palco dei Port

Days. I giovani che saranno presenti nella mattinata dell'11 ottobre avranno l'opportunità di conoscere il progetto

DIDACTA, che sarà a Taranto con spazi espositivi istituzionali dedicati alle buone pratiche del sistema di istruzione e

formazione regionale. Quest'anno con il tema inclusione sarà
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dato grande spazio all'OSCAD della Polizia di Stato, Osservatorio per la Sicurezza Contro gli Atti Discriminatori.

Nelle due giornate dell'evento, la Calata 1 del porto di Taranto (adiacente al varco Est) ospiterà talk, approfondimenti

visite guidate , sport e intrattenimento. Durante i Port Days l'accesso all'area dell'evento in calata 1 sarà libero e

gratuito, come la partecipazione alle numerose iniziative e manifestazioni, tra cui le visite guidate via terra e via mare,

grazie alla disponibilità di Jonian Dolphin Conservation. Ampio spazio sarà dedicato ai più piccoli, grazie alla

collaborazione in essere tra l'AdSP del Mar Ionio e la Biblioteca Civica "Acclavio" di Taranto che, anche quest'anno

curerà i reading via mare e terra con il supporto di volontari e volontarie della rete Nati per Leggere. L'Associazione

dei Vigili del Fuoco, "Pompieropoli", offrirà l'opportunità di diventare pompieri per un giorno, condividendo uno

spaccato del lavoro svolto quotidianamente dai Vigili del Fuoco. Il Port Village ospiterà 16 stand, in cui Istituzioni ed

operatori della port community illustreranno ai visitatori le attività e le iniziative che si svolgono nel Porto, anche

attraverso l'esposizione di mezzi nautici come il "De Grazia", pattugliatore della Capitaneria di Porto che sarà

visitabile dal pubblico. Nell'area che sarà dedicata agli sport a terra si alterneranno eventi sportivi - organizzati dalla

Fondazione Taranto 25 con le società del territorio - accessibili a tutti, per promuovere la partecipazione attiva e

inclusiva. Gli sport a mare saranno, invece, organizzati da Asd Enjoy your dive e da Mediterraneo Village, con il

contributo della Marina Militare che ha messo a disposizione una piattaforma galleggiante per garantire lo

svolgimento delle attività proposte. Tra le novità dell'edizione 2024, la possibilità di conoscere da vicino le tecniche di

terapia assistita con gli animali, grazie alla collaborazione con Il Ghibli AsD e La Coda di Ulisse che permetteranno a

tutti di apprezzare il beneficio della pet therapy. Non mancheranno i laboratori interattivi e i laboratori artigianali a cura

delle associazioni La Vela, la Casa di Sofia e Logos. L'Officina Maremosso esporrà alcuni elementi tipici della

costruzione navale tradizionale e del sapere dei maestri d'ascia. L'area food si aprirà alle degustazioni a cura di

Masseria Cappella, Centrale del Latte, Masseria Frutti Rossi, Petrocelli Bevande, Raffo e Wine Aut. Tra i momenti

convegnistici che animeranno i Port Days, il convegno "Il ruolo dei Porti nello sviluppo energetico del Paese" a cura

del The International Propeller Club - Port of Taras e dedicato al tema della transizione energetica e dello sviluppo

sostenibile (11 ottobre - ore 16:00). Durante l'evento saranno consegnati i Falanto Awards che omaggeranno

personalità e realtà che si sono distinte per le loro attività a favore del territorio e della comunità tarantina. Sabato 12

ottobre si alterneranno in Calata 1 i talk "Workability: strumenti, competenze e valori per incoraggiare la cultura

dell'inclusione nel mondo del lavoro" con il patrocinio dell'Ordine dei Commercialisti e dell'Ordine dei Consulenti del

lavoro (12 ottobre - ore 9:30) e "Diario di una sirena: storie di intersezionalità e discriminazioni multiple" (12 ottobre -

ore 17:30) che andranno ad analizzare il tema dell'inclusione attraverso le voci e le esperienze di relatori appartenenti

a molteplici ambiti professionali. Gli spettacoli di musica e teatro andranno in scena sulla piattaforma Kinetic - grazie

alla disponibilità di Ecotaras Srl - che sarà ormeggiata in Calata 1 per trasformarsi

Il Nautilus

Primo Piano



 

giovedì 03 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 4 8 6 3 9 3 3 § ]

in palco galleggiante con sfondo sulla città di Taranto. A calcare per primo la scena venerdì 11 ottobre (ore 18:30)

sarà Salvatore Cosentino con la pièce teatrale "Eva non è ancora nata" il cui titolo si ispira all'omonima canzone di

Giorgio Gaber. Il sostituto procuratore, insignito con premi prestigiosi come il Premio internazionale Kouros per 'Un

diritto messo di traverso', sarà introdotto dalla Giudice di pace Marisa Di Santo. Il Kinetic si accenderà con gli eventi

di live music in programma venerdì e sabato, portando sul palco due imperdibili concerti serali sul mare. L'11 ottobre

toccherà al duo rock-crossover Golden Salt composto da Arianna Mazzarese (violino) ed Eleonora Loi (chitarra

elettrica), che vanta ben 700.000 follower e più di 20 milioni di visualizzazioni sui social e porta energia sui più grandi

palchi internazionali, mescolando rock, metal, elettronica e musica classica. Sabato 12 ottobre sarà la volta del

Simona Molinari quintet, rappresentato dalla cantautrice pop jazz con 6 album all'attivo. L'artista vanta collaborazioni

con Al Jarreau, Gilberto Gil, Andrea Bocelli, Peter Cincotti, Ornella Vanoni, Renzo Arbore, Massimo Ranieri e

Raphael Gualazzi. A sostenere quest'anno Taranto Port Days 2024 sono: Vestas Blades Italia Srl (main sponsor),

Banca Intesa San Paolo, Acciaierie d'Italia, Rimorchiatori Napoletani srl, SJS srl, DBA Group, SJS Engineering e

Ecologica spa in qualità di sponsor; Fondazione Taranto25, Jonian Dolphin Conservation, Masseria Cappella,

RAFFO, Masseria Frutti Rossi Srl, Antonio Petrocelli s.r.l., Ecotaras Srl, La Casa di Sofia Aps, l'Associazione

nazionale Vigili del Fuoco, La Vela - Società Cooperativa Sociale e Cooperativa Logos, in qualità di partner. Scopri il

programma completo.

Il Nautilus

Primo Piano
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Completato a Trieste lo sbarco di 52mila pezzi di alluminio da una nave rinfusiera da
record

Ha appena lasciato il porto di Trieste la nave bulk carrier Western Stabaek

della società Armatrice giapponese Nisshin Shiping che, con le sue 40.500

tonnellate di portata lorda, è stata la più grande portarinfuse mai approdata

nello scalo giuliano. Secondo quanto reso noto dall'impresa portuale Gruppo

Servizi Trieste, da gennaio entrata a far parte del Gruppo Midolini, il carico era

rappresentato da 52.000 pezzi di alluminio, sia in lingotti che in barre, per

40.000 tonnellate di merce scaricata in 2.120 ore (considerando la sommatoria

dei lavoratori impegnati). Una nota spoega che lo sbarco è stato "eseguito a

regola d'arte da GST, che ha coperto il ciclo della nave con 30 carrelli e ha

operato in 14 giorni con 424 avviamenti personale. Eseguire le operazioni

portuali in modo professionale ha inevitabilmente una ricaduta sull'attrattività di

uno scalo, per questo lo sbarco eseguito da Gst in modo puntuale va a

beneficio di tutto il porto di Trieste e a conferma che" il porto giuliano "può

essere uno snodo logistico anche per le merci varie".

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/10/03/completato-a-trieste-lo-sbarco-di-52mila-pezzi-di-alluminio-da-una-nave-rinfusiera-da-record/
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VSF | Dichiarazioni del presidente Renato Brunetta alla Convention "25 Next Generation"
di Edison

(AGENPARL) - gio 03 ottobre 2024 Intervento del presidente Renato Brunetta

alla Convention "25 Next Generation" di Edison Brunetta: "Venezia può

diventare un modello di innovazione e tecnologia d'avanguardia grazie alle

progettualità di eccellenza nel campo della transizione energetica" Venezia, 3

ottobre 2024 - "L'azione di efficientamento energetico di Edison Next

Generation a Venezia, che ha portato ad una significativa riduzione dei

consumi dell'energia necessaria all'illuminazione pubblica e dell'inquinamento

luminoso, si inserisce in un più ampio programma di sviluppo e innovazione nel

campo della sostenibilità, in atto ormai da anni nel rispetto e nella tutela

dell'unico e prezioso ecosistema veneziano." Lo ha affermato Renato

Brunetta, presidente della Fondazione Venezia Capitale Mondiale della

Sostenibilità alla Convention "25 Next Generation" organizzata da Edison,

socio cofondatore della Fondazione, che continua: "Oggi, 4 anni fa, entrava in

funzione per la prima volta il MOSE, la più grande opera di ingegneria idraulica

mobile della storia dell'umanità, che ha già salvato Venezia 80 volte e le

garantirà altri 100 anni di vita in sicurezza. Ma andando indietro di un secolo,

proprio l'impegno e l'ingegno nel campo dell'elettricità, ha reso possibile la realizzazione della prima zona industriale

d'Italia a Porto Marghera, con 80 mila addetti impegnati. Attualmente parliamo di una più articolata transizione

energetica, come insieme di più campi d'intervento: dall'illuminazione, alla produzione e utilizzo dell'energia, fino alla

mobilità e all' efficientamento energetico. Tutti temi importanti ed attuali, di cui la Fondazione Venezia Capitale

Mondiale della Sostenibilità si fa promotrice, per favorire l'incontro di persone, idee, progetti, attrarre giovani formati e

allo stesso tempo presentare nel mondo i risultati conseguiti e i traguardi raggiungibili da Venezia. Sicuro che potrà

diventare un modello di innovazione e tecnologia d'avanguardia nel mondo." Fondazione Venezia Capitale Mondiale

della Sostenibilità / Venice Sustainability Foundation (VSF) Costituita il 14 marzo 2022, sotto il patrocinio del Governo

italiano, VSF opera per la realizzazione di un nuovo modello di sostenibilità per Venezia e il suo intorno geografico

che consenta di ricreare in forma stabile quell'esperienza di fruizione (residenziale, lavorativa, turistica) che per secoli

hanno reso questi luoghi senza eguali. La Fondazione è composta da un partenariato articolato, formato dagli enti

territoriali regionali e locali, dalle principali istituzioni culturali e accademiche veneziane e da un gruppo di grandi

imprese interessate allo sviluppo sostenibile dell'intorno veneziano. Soci fondatori di VSF sono: Regione del Veneto,

Comune di Venezia, Università Ca' Foscari Venezia, Università Iuav di Venezia, Accademia di Belle Arti Venezia,

Conservatorio di Musica Benedetto Marcello Venezia, Fondazione Giorgio Cini, Assicurazioni Generali, Boston

Consulting Group, Confindustria Veneto, Enel Italia,

Agenparl

Venezia

https://agenparl.eu/2024/10/03/vsf-dichiarazioni-del-presidente-renato-brunetta-alla-convention-25-next-generation-di-edison/
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Eni, Snam. Soci co-fondatori di VSF sono: Alilaguna, Almaviva, Amazon, Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Settentrionale - Porti di Venezia e Chioggia, Avl Italia, Concessioni Autostradali Venete, Camera di

Commercio Venezia Rovigo, Cassa Depositi e Prestiti, Consiglio Nazionale delle Ricerche, Eagle Pictures, Edison,

Enfinity Global, Ferrovie dello Stato Italiane, Fincantieri, Fondazione Compagnia di San Paolo, Fondazione di

Venezia, Gruppo Autostrade per l'Italia, Gruppo SAVE, Infinityhub, Invitalia, Leonardo, Marsilio, Microsoft, Poste

Italiane, PricewaterhouseCoopers, Sanlorenzo, Società Italiana per le Condotte d'Acqua, Terna, The European House

- Ambrosetti, TIM, Umana, Unicredit, Unioncamere, Venice International University. Ne è presidente il prof. Renato

Brunetta, con vicepresidenti Luca Zaia, presidente della Regione del Veneto, e Luigi Brugnaro, sindaco di Save my

name, email, and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam.

Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Venezia
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Crociere, le risposte degli operatori all'overtourism

Gli accordi tra compagnie e città, ha ricordato l'associazione Clia nel corso del

policy briefing tenuto a Roma, evitano il sovraffollamento e sono replicabili per

altri segmenti turistici Il mondo delle crociere cerca soluzioni per affrontare il

problema del cosiddetto overtourism. Oggi l'80% dei viaggiatori mondiali si

concentra infatti in appena il 10% delle destinazioni turistiche, ma le situazioni

di sovraffollamento si verificano solo laddove i flussi non sono pianificati. Clia,

l'associazione internazionale delle compagnie crocieristiche, grazie alla

capacità di pianificazione degli itinerari delle crociere e al costante dialogo con

le comunità locali ha trovato soluzioni concrete per la gestione dei flussi a

Dubrovnik in Croazia, Corfù e Creta in Grecia, Kotor in Montenegro, tanto che

accordi simili sono in via di esecuzione anche in altre destinazioni. È quanto

emerso dal policy briefing tenuto a Roma proprio da Clia alla presenza del

ministro del Turismo, Daniela Santanché, dei vertici delle principali compagnie,

dei rappresentanti dei porti italiani e dei maggiori esperti del settore. "Le

crociere rappresentano meno del 2% del turismo mondiale, ma il settore lavora

continuamente sulle best practices, basandosi sulla pianificazione e sulla

collaborazione con le autorità locali. Sono numerosi i casi di itinerari fuori stagione e fuori picco organizzati con

l'obiettivo di destagionalizzare" ha detto Francesco Galietti, direttore Clia Italia. "Inoltre, in alcuni casi come per

esempio Venezia, dove gli sbarchi dei crocieristi sono meno di un terzo di quelli del 2019 mentre i flussi complessivi

in entrata aumentano tanto da indurre a tasse e limitazioni, c'è la dimostrazione concreta che le crociere non

impattano significativamente su situazioni di sovraffollamento turistico". Il numero totale di passeggeri movimentati

(imbarchi, sbarchi, transiti) nel 2024 in Italia dovrebbe essere di circa 14 milioni di passeggeri. "Il tasso di crescita

previsto per il settore crocieristico nei prossimi anni è equiparabile a quello complessivo dei viaggi aerei (il 6%) - ha

spiegato Francesca Benati, Ceo di Amadeus - tuttavia questa percentuale si calcola su circa 31,7 milioni di

passeggeri unici nel primo caso e su 4 miliardi nel secondo. È evidente che i problemi futuri del sovraffollamento

turistico non verranno dal settore crocieristico". "Le crociere hanno, tra gli altri, due importanti vantaggi: permettono

una programmazione anticipata dei flussi e favoriscono la destagionalizzazione, rendendo così le presenze più

omogenee e più stabili nel corso dell'intero anno. Con evidenti benefici, economici e organizzativi, per le destinazioni

dalle navi. Non è un caso che, ormai da oltre 15 anni, le crociere nel Mediterraneo siano diventate 'normali' anche

d'inverno, con decine di migliaia di turisti che visitano città come Genova, Civitavecchia, Napoli, Palermo e altre

località del Tirreno anche in bassa stagione" ha raccontato Leonardo Massa, vice president Southern Europe di MSC

Crociere. "Da quest'inverno inoltre - ha proseguito - per la prima volta anche

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/crociere-le-risposte-degli-operatori-allovertourism
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la costa adriatica conoscerà un importante fenomeno di destagionalizzazione, grazie a crociere settimanali da Bari

e da altri porti dell'Adriatico andranno alla scoperta di Grecia e Turchia. In questo modo, le presenze vengono 'diluite'

lungo tutti i mesi dell'anno, andando così a decongestionare la stagione estiva", "Gli orari di attracco delle navi sono

stabiliti anche con 2 o 3 anni di anticipo, fornendo preziose informazioni per la pianificazione dei flussi. Il lavoro

congiunto con i porti e le destinazioni consente di ottimizzare i movimenti dei passeggeri verso le città, mentre la

cooperazione con gli operatori locali permette un'ottima gestione delle escursioni a terra organizzate dalle

compagnie. Tutto ciò migliora l'esperienza dei nostri ospiti come anche delle comunità locali", ha detto Alessandro

Carollo, Vicepresidente Royal Caribbean. "Le iniziative di turismo collaborativo e sostenibile che la crocieristica

sviluppa insieme ai destinazioni, porti e a tutti gli altri stakeholder - aggiunge - aiutano a preservare l'integrità, il

patrimonio culturale e la bellezza delle destinazioni più preziose del mondo per le generazioni future". "Nel corso degli

anni il settore delle crociere è riuscito a instaurare un rapporto di collaborazione molto costruttivo con le destinazioni,

che ha portato valore alle comunità locali, creando posti di lavoro e stimolando l'economia attraverso la spesa diretta

e indiretta. Senza dimenticare i numerosi progetti a carattere sociale e di sostenibilità che sono attivi," ha aggiunto in

una nota Luigi Stefanelli, Southern Europe Region associate vice president di Costa Crociere. "Inoltre, questa

collaborazione ha permesso non solo di destagionalizzare l'offerta crocieristica, ma anche di differenziare le

esperienze a terra offerte ai passeggeri, con visite a luoghi al di fuori dai circuiti turistici tradizionali. Oggi, le crociere

garantiscono una esplorazione molto ricca e variegata delle destinazioni, con flussi ben programmati e organizzati

che favoriscono il ritorno nelle stesse: infatti, sei crocieristi su dieci dichiarano di voler ritornare nei luoghi visitati".

Condividi Tag clia crociere Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia
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Setramar vuole espandersi nel porto di Venezia

Passato recentemente nelle mani del fondo Davidson Kemper e affidatosi a un

nuovo vertice operativo, non a caso proveniente da una realtà (Fhp) presente

anche a Marghera), il gruppo logistico ravennate Setramar sta mirando a

un'espansione temrinalistica in Veneto. A testimonianza di un crescente

fermento nel settore delle rinfuse, del breakbulk e delle merci varie, infatti,

l'Autorità di sistema portuale di Venezia, nel nominare la commissione

competente a risolvere la competizione, ha reso noto che nei termini previsti è

stata presentata (e ritenuta dall'ente ammissibile e procedibile) un'istanza

concorrente a quella recentemente ricevuta da Trv - Terminal Rinfuse Venezia

(gruppo Euroports) per la proroga 25ennale del proprio compendio: a

sottoporla è stata appunto Lloyd Ravenna, controllata di Setramar. In ballo c'è

un compendio demaniale sul Molo B di Marghera da 278.500 mq, su cui

lavorano 46 addetti per l'attuale concessionario Trv, che nel 2023, si legge nel

bilancio chiuso con fatturato cresciuto a 21 milioni di euro e una perdita di

688mila euro, ha visto "una l ieve riduzione dei volumi, influenzata

particolarmente dal settore cereali e farine, compensato in parte da un

consistente aumento del rottame ferroso". Sul fronte dei terminal di Marghera, intanto, va registrato come, dopo aver

rilanciato poche settimane fa la propria proposta per la realizzazione di un nuovo terminal auto presso la banchina ex

Sirma, il gruppo Vezzani abbia chiesto e ottenuto pochi giorni dopo l'archiviazione della propria istanza. La società

non ha commentato ma secondo fonti dell'Adsp si tratterebbe di un passaggio formale prodromico alla riformulazione

della domanda. Da registrare, infine, l'avvio, a proposito di Fhp, di un contenzioso sul rinnovo della concessione

chioggiotta della sua controllata Sorima. A istruirlo la conterranea K-Logistica. A.M.

Shipping Italy

Venezia

https://www.shippingitaly.it/2024/10/03/setramar-vuole-espandersi-nel-porto-di-venezia/
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Il Ministro Salvini sull'autoproduzione portuale: "Nessuna liberalizzazione"

Andrea Puccini

ROMA Il Ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini ha chiarito

in Parlamento che non ci sarà alcuna liberalizzazione delle attività portuali, in

particolare per le operazioni di rizzaggio e derizzaggio. Durante un question

time alla Camera, rispondendo a una domanda del deputato del PD Luca

Pastorino, Salvini ha ribadito che le compagnie di navigazione non hanno il

diritto di gestire autonomamente tali operazioni con il personale di bordo,

come invece sostenuto da Grandi Navi Veloci con una disputa legale,

originata sullo scalo genovese, che vedeva GNV opporsi a una cooperativa di

portuali (Compagnia Unica Lavoratori Merci Varie Paride Batini) e all'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale. Questo in merito alla

possibilità per le compagnie di effettuare operazioni di rizzaggio e

derizzaggio direttamente con il proprio personale. La sentenza del Consiglio

di Stato,ribaltando una precedente decisione del TAR della Liguria, ha stabilito

che leimprese di navigazione con un titolo autorizzativo possono eseguire tali

operazioni in regime di autoproduzione,senza dover ricorrere ai portuali. Le

sentenze del Consiglio di Stato e la normativa vigente Salvini ha precisato

che la giurisprudenza non concede alle compagnie di navigazione il diritto di utilizzare il proprio personale per

svolgere le operazioni di rizzaggio e derizzaggio. La legge quadro del 1994, aggiornata nel 2020 in risposta alle

emergenze legate al Covid-19, stabilisce chiaramente che l'autoproduzione è ammessa solo se le imprese autorizzate

non sono in grado di soddisfare la domanda o se non è disponibile lavoro portuale temporaneo. Sono inoltre precisati

tutti i requisiti che la nave richiedente deve avere affinché possa essere autorizzata allo svolgimento in

autoproduzione dei servizi portuali. Le recenti sentenze sottolineano i vincoli normativi per lo svolgimento in

autoproduzione di operazioni di rizzaggio e derizzaggio da parte del vettore marittimo, ribadendo che lo stesso è

tenuto a evidenziare il personale aggiuntivo rispetto a quello indicato nella tabella di armamento della nave e che lo

stesso deve essere dedicato esclusivamente allo svolgimento delle operazioni portuali ha sottolineato il vice premier.

In conclusione, il ministro ha ribadito che né il governo né il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti hanno in

programma di liberalizzare le attività portuali. Salvini ha assicurato che il governo continuerà a monitorare

l'applicazione delle norme vigenti per garantire il rispetto delle regole, fondamentali per tutelare le prospettive

occupazionali nel settore.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/ministro-salvini-sullautoproduzione-portuale-nessuna-liberalizzazione/
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L'AdSP del Mar Ligure Orientale acquista quote Società Interporto di Parma

Il Commissario Straordinario: Sempre più connessi i due territori di

riferimento. Con il via libera della Corte dei Conti, l'Autorità di sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale ha terminato la procedura per l'acquisizione

di 1.218.762 azioni ordinarie della Società Ce.P.I.M. Spa di Parma, società

che esiste ed opera dal 1974 nel settore intermodalità e logistica e che

celebra proprio in questi giorni i suoi primi 50 anni di attività. L'onere

complessivo è di 582.778,55. Le quote acquistate sono quelle detenute dal

Comune della Spezia, per un importo totale di 525.456,07 pari al 2,20% del

capitale sociale e dalla locale Camera di Commercio Riviere di Liguria, per un

importo totale di 57.322,48 pari allo 0,24% del capitale sociale. L'incremento

della partecipazione societaria da parte dell'AdSP nel capitale sociale di

CEPIM - Interporto di Parma, rappresenta un altro passaggio strategico nel

rafforzamento dei rapporti logistici e commerciali tra il porto della Spezia e

l'interporto CEPIM e nella valorizzazione delle connessioni porto retroporto,

che trovano sull'asse La Spezia Santo Stefano Magra Parma il loro naturale

sviluppo. L'aumento delle quote azionarie di AdSP nel CEPIM, si unisce alle

attività portate avanti dall'AdSP, insieme alle Regioni Liguria ed Emilia Romagna, per l'istituzione della ZLS, la Zona

Logistica Semplificata, che abbraccerà i territori emiliani e quelli della provincia della Spezia, permettendo la

creazione di nuove opportunità di investimento, crescita economica e occupazione, ha detto il Commissario

Straordinario AdSP, Federica Montaresi. I porti della Spezia e di Marina di Carrara, per la loro collocazione

geografica, si inseriscono infatti tra i principali scali di destinazione finale del trasporto containers e merci per le

attività industriali e manifatturiere dell'intera Pianura Padana, tra le regioni più rilevanti nell'interscambio commerciale

con il porto della Spezia, con un traffico contenitori di circa 220mila TEU pieni annui, pari al 28% dell'intero traffico

gateway. I porti della Spezia e di Marina di Carrara, in questo contesto, possono rappresentare, in maniera sempre

più incisiva, i gates di accesso di un'area importante della regione Emilia -Romagna, tale da costituire un sistema

logistico comprendente sbocchi a mare e retroporti coincidenti, dal punto di vista territoriale, con le zone di influenza

della Società Ce.P.I.M. www.adspmarligureorientale.it

transportonline.com

La Spezia

https://www.transportonline.com/dettaglio_news_2.php?news=59866
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ADSP Acquista quote Società Interporto di Prato

(AGENPARL) - gio 03 ottobre 2024 COMUNICATO STAMPA L'AdSP termina

la procedura per l'acquisizione di quote di CEPIM SpA, la società Interporto di

Parma. Importo totale: 582.778,55. Si rileveranno le quote del Comune della

Spezia e della Camera di Commercio. Il Commissario Straordinario: "Sempre

più connessi i due territori di riferimento" Le quote acquistate sono quelle

detenute dal Comune della Spezia, per un importo totale di 525.456,07 pari al

2,20% del capitale sociale e dalla locale Camera di Commercio Riviere di

Liguria, per un importo totale di 57.322,48 pari allo 0,24% del capitale sociale.

"L'incremento della partecipazione societaria da parte dell'AdSP nel capitale

sociale di CEPIM - Interporto di Parma, rappresenta un altro passaggio

strategico nel rafforzamento dei rapporti logistici e commerciali tra il porto

della Spezia e l'interporto CEPIM e nella valorizzazione delle connessioni

porto - retroporto, che trovano sull'asse La Spezia - Santo Stefano Magra -

Parma il loro naturale sviluppo. L'aumento delle quote azionarie di AdSP nel

CEPIM, si unisce alle attività portate avanti dall'AdSP, insieme alle Regioni

Liguria ed Emilia Romagna, per l'istituzione della ZLS, la Zona Logistica

Semplificata, che abbraccerà i territori emiliani e quelli della provincia della Spezia, permettendo la creazione di nuove

opportunità di investimento, crescita economica e occupazione", ha detto il Commissario Straordinario AdSP,

Federica Montaresi. I porti della Spezia e di Marina di Carrara, per la loro collocazione geografica, si inseriscono

infatti tra i principali scali di destinazione finale del trasporto containers e merci per le attività industriali e

manifatturiere dell'intera Pianura Padana, tra le regioni più rilevanti nell'interscambio commerciale con il porto della

Spezia, con un traffico contenitori di circa 220mila TEU pieni annui, pari al 28% dell'intero traffico gateway. I porti

della Spezia e di Marina di Carrara, in questo contesto, possono rappresentare, in maniera sempre più incisiva, i

gates di accesso di un'area importante della regione Emilia -Romagna, tale da costituire un sistema logistico

comprendente sbocchi a mare e retroporti coincidenti, dal punto di vista territoriale, con le zone di influenza della

Società Ce.P.I.M. La Spezia, 3 ottobre 2024 Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/10/03/adsp-acquista-quote-societa-interporto-di-prato/
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AdSp Mar Ligure orientale termina la procedura per acquisire quote di CEPIM SpA, la
società Interporto di Parma

(FERPRESS) La Spezia, 3 OTT Con il via libera della Corte dei Conti,

l'Autorità di sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha terminato la

procedura per l'acquisizione di 1.218.762 azioni ordinarie della Società

Ce.P.I.M. Spa di Parma, società che esiste ed opera dal 1974 nel settore

intermodalità e logistica e che celebra proprio in questi giorni i suoi primi 50

anni di attività. L'onere complessivo è di 582.778,55. Le quote acquistate sono

quelle detenute dal Comune della Spezia, per un importo totale di 525.456,07

pari al 2,20% del capitale sociale e dalla locale Camera di Commercio Riviere

di Liguria, per un importo totale di 57.322,48 pari allo 0,24% del capitale

sociale. L'incremento della partecipazione societaria da parte dell'AdSP nel

capitale sociale di CEPIM Interporto di Parma, rappresenta un altro passaggio

strategico nel rafforzamento dei rapporti logistici e commerciali tra il porto

della Spezia e l'interporto CEPIM e nella valorizzazione delle connessioni

porto retroporto, che trovano sull'asse La Spezia Santo Stefano Magra Parma

il loro naturale sviluppo. L'aumento delle quote azionarie di AdSP nel CEPIM,

si unisce alle attività portate avanti dall'AdSP, insieme alle Regioni Liguria ed

Emilia Romagna, per l'istituzione della ZLS, la Zona Logistica Semplificata, che abbraccerà i territori emiliani e quelli

della provincia della Spezia, permettendo la creazione di nuove opportunità di investimento, crescita economica e

occupazione, ha detto il Commissario Straordinario AdSP, Federica Montaresi. I porti della Spezia e di Marina di

Carrara, per la loro collocazione geografica, si inseriscono infatti tra i principali scali di destinazione finale del

trasporto containers e merci per le attività industriali e manifatturiere dell'intera Pianura Padana, tra le regioni più

rilevanti nell'interscambio commerciale con il porto della Spezia, con un traffico contenitori di circa 220mila TEU pieni

annui, pari al 28% dell'intero traffico gateway. I porti della Spezia e di Marina di Carrara, in questo contesto, possono

rappresentare, in maniera sempre più incisiva, i gates di accesso di un'area importante della regione Emilia -

Romagna, tale da costituire un sistema logistico comprendente sbocchi a mare e retroporti coincidenti, dal punto di

vista territoriale, con le zone di influenza della Società Ce.P.I.M.

FerPress

La Spezia

https://www.ferpress.it/adsp-mar-ligure-orientale-termina-la-procedura-per-lacquisizione-di-quote-di-cepim-spa-la-societa-interporto-di-parma/
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L'AdSP del Mar Ligure Orientale completa acquisizione del 2,4% del capitale di CEPIM -
Interporto di Parma

Comprate le quota del Comune di La Spezia e della Camera di Commercio

Riviere di Liguria Con il via libera della Corte dei Conti, l'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ligure Orientale ha terminato la procedura per l'acquisizione

di 1.218.762 azioni ordinarie della Ce.P.I.M. Spa, la società che gestisce

l'Interporto di Parma e opera anche come fornitore di servizi logistici e che in

questi giorni celebra i suoi primi 50 anni di attività. Le quote acquistate, per

complessivi 583mila euro, sono quelle detenute dal Comune della Spezia, per

un importo totale di 525mila euro pari al 2,20% del capitale sociale, e dalla

locale Camera di Commercio Riviere di Liguria, per un importo di 57mila euro

pari allo 0,24% del capitale sociale. «L'incremento della partecipazione

societaria da parte dell'AdSP nel capitale sociale di CEPIM - Interporto di

Parma - ha commentato il commissario straordinario dell'AdSP ligure,

Federica Montaresi - rappresenta un altro passaggio strategico nel

rafforzamento dei rapporti logistici e commerciali tra il porto della Spezia e

l'interporto CEPIM e nella valorizzazione delle connessioni porto-retroporto,

che trovano sull'asse La Spezia-Santo Stefano Magra-Parma il loro naturale

sviluppo. L'aumento delle quote azionarie di AdSP nel CEPIM, si unisce alle attività portate avanti dall'AdSP, insieme

alle Regioni Liguria ed Emilia Romagna, per l'istituzione della ZLS, la Zona Logistica Semplificata, che abbraccerà i

territori emiliani e quelli della provincia della Spezia, permettendo la creazione di nuove opportunità di investimento,

crescita economica e occupazione».

Informare

La Spezia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241369-AdSP-Ligure-Orientale-completa-acquisizione-2e4pc-CEPIM-Interporto-Parma.asp
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L'AdSp del Mar Ligure Orientale acquisisce quote di CEPIM

Andrea Puccini

LA SPEZIA L' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale ha

completato l'acquisizione di quote della società CEPIM S.p.A., l'interporto di

Parma, consolidando così il legame strategico tra il porto della Spezia e uno

dei principali hub logistici dell'Emilia-Romagna. L'operazione, che ha ottenuto

il via libera dalla Corte dei Conti, ha portato all'acquisto di 1.218.762 azioni

per un valore totale di 582.778,55. Le quote acquisite appartenevano al

Comune della Spezia, per un importo di 525.456,07 pari al 2,20% del capitale

sociale, e alla Camera di Commercio Riviere di Liguria, per un valore di

57.322,48 pari allo 0,24%. CEPIM, fondata nel 1974 e attualmente in piena

celebrazione del suo 50º anniversario, è un attore fondamentale nel settore

dell'intermodalità e della logistica. nautica Montaresi Federica Montaresi,

Commissario Straordinario dell'AdSP ligure, ha sottolineato l'importanza di

questa operazione: L'aumento della partecipazione societaria da parte

dell'AdSP nel capitale sociale di CEPIM rappresenta un passaggio strategico

nel rafforzamento delle relazioni logistiche e commerciali tra il porto della

Spezia e l'interporto di Parma. Questa sinergia trova il suo sviluppo naturale

sull'asse La Spezia Santo Stefano Magra Parma, valorizzando le connessioni tra porto e retroporto. Oltre a

rafforzare le relazioni tra i due territori, l'operazione si inserisce in un progetto più ampio che vede l'AdSP collaborare

con le Regioni Liguria ed Emilia-Romagna per l'istituzione della Zona Logistica Semplificata (ZLS). Questa zona

speciale promuoverà nuovi investimenti, crescita economica e occupazione nei territori coinvolti, migliorando

ulteriormente le opportunità di scambio commerciale. La spezia LSCT I porti della Spezia e Marina di Carrara, grazie

alla loro posizione geografica, rappresentano già oggi un punto di riferimento per il traffico di container e merci

destinate alle industrie della Pianura Padana, una delle aree più dinamiche dal punto di vista economico. Con un

traffico annuo di circa 220mila TEU, pari al 28% del totale del traffico gateway, questi porti si confermano

fondamentali per l'interscambio commerciale tra la Liguria e l'Emilia-Romagna. In questo contesto, i porti della Spezia

e di Marina di Carrara possono consolidare il loro ruolo di gateway per l'Emilia-Romagna, creando un sistema

logistico integrato che unisce sbocchi a mare e retroporti, contribuendo allo sviluppo economico dell'intera area.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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logistico integrato che unisce sbocchi a mare e retroporti, contribuendo allo sviluppo economico dell'intera area.
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L'Adsp del Mar Ligure Orientale investe 600mila euro e cresce nell'Interporto di Parma

Rilevate le quote di Comune di Spezia e Camera di Commercio. I l

commissario straordinario Federica Montaresi: "Vogliamo rafforzare i rapporti

logistici e commerciali" La Spezia - Un investimento di quasi 600mila euro per

acquistare le quote del Comune della Spezia e della Camera di Commercio

Riviere di Liguria , così l'Adsp del Mar Ligure Orientale ha rafforzato la sua

presenza nel capitale azionario di Cepim, l'interporto di Parma, società che

esiste ed opera dal 1974 e in questi giorni festeggia i i suoi primi 50 anni di

attività. "L'incremento della partecipazione societaria rappresenta un altro

passaggio strategico nel rafforzamento dei rapporti logistici e commerciali tra

il porto della Spezia e l'interporto Cepim e nella valorizzazione delle

connessioni porto - retroporto, che trovano sull'asse tra La Spezia, Santo

Stefano Magra e Parma il loro naturale sviluppo. Questa iniziativa si unisce alle

attività portate avanti dall'Adsp, insieme alle Regioni Liguria ed Emilia

Romagna, per l'istituzione della Zls che abbraccerà i territori emiliani e quelli

della provincia della Spezia , permettendo la creazione di nuove opportunità di

investimento, crescita economica e occupazione", ha detto il commissario

straordinario dell'Adsp Federica Montaresi. I porti della Spezia e di Marina di Carrara si inseriscono infatti tra i

principali scali di destinazione finale del trasporto container e merci per le attività industriali e manifatturiere dell'intera

pianura padana con un traffico contenitori di circa 220mila TEU pieni annui, pari al 28% dell'intero traffico gateway.

Ship Mag

La Spezia

https://www.shipmag.it/ladsp-del-mar-ligure-orientale-investe-600mila-euro-e-cresce-nellinterporto-di-parma/
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Interventi strategici nell'area artigianale delle Bassette a Ravenna: controlli, segnaletica e
pulizia tra le priorità affrontate

Grazie alle sollecitazioni di Confartigianato e CNA di Ravenna e all'attivazione

di un tavolo tecnico che ha facilitato un dialogo costante con l'Amministrazione

comunale, sono stati realizzati importanti interventi nell'area artigianale delle

Bassette, con ulteriori lavori programmati per i prossimi mesi. Tra le priorità

affrontate, la regolamentazione della sosta in Via M. Bassi, un tema

particolarmente sentito dalle imprese. Per risolvere il problema della sosta

selvaggia dei semirimorchi è stato creato un equilibrio tra gli spazi destinati

agli autocarri e quelli per le autovetture. Entro il mese di ottobre, sarà

completata l'installazione della segnaletica orizzontale e verticale, consentendo

così il recupero di una ventina di stalli per autocarri e garantendo al contempo

posti auto riservati ai dipendenti e ai clienti delle aziende presenti. A supporto

di queste iniziative, la Polizia Locale ha intensificato i controlli, elevando 55

contravvenzioni negli ultimi mesi e proseguendo con attività di monitoraggio

periodico per assicurare il rispetto delle regole su tutto il territorio delle

Bassette. Recentemente, l'attenzione si è concentrata anche su piazzale

Pedalski e le aree verdi circostanti, oggetto di un intervento di pulizia

straordinaria per ripristinare il decoro, riportando la situazione alla normalità. Un altro importante intervento è stato

realizzato in Via Negrini, dove, dal 1° ottobre, è entrata in funzione una toilette chimica pubblica a servizio degli autisti

che sostano per rispettare la normativa sui tempi di guida e riposo. La struttura, finanziata dall'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centro settentrionale e gestita in convenzione con AZIMUT, si trova in una posizione

strategica vicino al parcheggio automezzi dietro la CAMST, in un'area verde dotata di tavoli e panchine. Nell'ottica di

un riassetto complessivo dell'area, segnaliamo anche l'intervento di riqualificazione dell'area verde tra l'ex pesa e la

Moschea. Qui, sono state rimosse la vecchia recinzione ormai deteriorata e una grande quantità di rovi e arbusti che

ne ostacolavano l'uso. Le associazioni artigiane, insieme all'Amministrazione comunale, sottolineano l'importanza

della collaborazione tra pubblico e privato per il mantenimento del decoro e della pulizia nelle aree pertinenti alle

imprese. È fondamentale l'impegno dei privati nella cura delle loro proprietà, come marciapiedi e parcheggi, per

garantire un ambiente pulito e ordinato. Per sensibilizzare l'intera comunità su questi temi, CNA e Confartigianato, in

collaborazione con l'Amministrazione comunale e HERA, organizzeranno una giornata ecologica nell'area delle

Bassette. L'evento coinvolgerà le attività produttive locali e tutti i cittadini interessati, dimostrando che la partnership

pubblico-privata sta funzionando. Inoltre, sono in corso di aggiudicazione i lavori di riasfaltatura in via Romea Nord,

nell'area conosciuta come "anello fagiolo", che si conta possano cominciare entro l'anno. I lavori prevedono una

fresatura profonda per ripristinare i sottofondi

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/10/03/interventi-alle-bassette-di-ravenna-intensificazione-dei-controlli-segnaletica-pulizia-tra-le-priorita-affrontate/
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ammalorati per un importo di circa un milione di euro. Confartigianato e CNA ribadiscono la necessità di mantenere

elevati gli standard di cura e manutenzione nell'area, per garantire la qualità dell'intero sistema produttivo e presentare

un biglietto da visita positivo per le imprese e per il territorio. Un impegno che deve essere costante e che dovrà

coinvolgere anche le altre aree artigianali e industriali del territorio.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Importanti interventi nell'area artigianale delle Bassette: CNA e Confartigianato in
collaborazione con l'Amministrazione comunale per il miglioramento del territorio

A seguito delle sollecitazioni di Confartigianato e CNA di Ravenna e grazie

all'attivazione di un tavolo tecnico che ha favorito un costante dialogo con

l'Amministrazione comunale, sono stati portati a termine importanti interventi

nell'area artigianale delle Bassette, con ulteriori lavori programmati nei

prossimi mesi. Tra le priorità affrontate, la regolamentazione della sosta in Via

M. Bassi, un tema particolarmente sentito dalle imprese. Per risolvere il

problema della sosta selvaggia dei semirimorchi è stato creato un equilibrio tra

gli spazi destinati agli autocarri e quelli per le autovetture. Entro il mese di

ottobre, sarà completata l'installazione della segnaletica orizzontale e verticale,

consentendo così il recupero di una ventina di stalli per autocarri e garantendo

al contempo posti auto riservati ai dipendenti e ai clienti delle aziende presenti.

A supporto di queste iniziative, la Polizia Locale ha intensificato i controlli,

elevando 55 contravvenzioni negli ultimi mesi e proseguendo con attività di

monitoraggio periodico per assicurare il rispetto delle regole su tutto il territorio

delle Bassette. Recentemente, l'attenzione si è concentrata anche su piazzale

Pedalski e le aree verdi circostanti, oggetto di un intervento di pulizia

straordinaria per ripristinare il decoro, riportando la situazione alla normalità. Un altro importante intervento è stato

realizzato in Via Negrini, dove, dal 1° ottobre, è entrata in funzione una toilette chimica pubblica a servizio degli autisti

che sostano per rispettare la normativa sui tempi di guida e riposo. La struttura, finanziata dall'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centro settentrionale e gestita in convenzione con AZIMUT, si trova in una posizione

strategica vicino al parcheggio automezzi dietro la CAMST, in un'area verde dotata di tavoli e panchine. Nell'ottica di

un riassetto complessivo dell'area, segnaliamo anche l'intervento di riqualificazione dell'area verde tra l'ex pesa e la

Moschea. Qui, sono state rimosse la vecchia recinzione ormai deteriorata e una grande quantità di rovi e arbusti che

ne ostacolavano l'uso. Le associazioni artigiane, insieme all'Amministrazione comunale, sottolineano l'importanza

della collaborazione tra pubblico e privato per il mantenimento del decoro e della pulizia nelle aree pertinenti alle

imprese. È fondamentale l'impegno dei privati nella cura delle loro proprietà, come marciapiedi e parcheggi, per

garantire un ambiente pulito e ordinato. Per sensibilizzare l'intera comunità su questi temi, CNA e Confartigianato, in

collaborazione con l'Amministrazione comunale e HERA, organizzeranno una giornata ecologica nell'area delle

Bassette. L'evento coinvolgerà le attività produttive locali e tutti i cittadini interessati, dimostrando che la partnership

pubblico-privata sta funzionando. Inoltre, sono in corso di aggiudicazione i lavori di riasfaltatura in via Romea Nord,

nell'area conosciuta come "anello fagiolo", che si conta possano cominciare entro l'anno. I lavori prevedono una

fresatura profonda per ripristinare i sottofondi

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/importanti-interventi-nellarea-artigianale-delle-bassette-cna-e-confartigianato-in-collaborazione-con-lamministrazione-comunale-per-il-miglioramento-del-territorio/
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ammalorati per un importo di circa un milione di euro. Confartigianato e CNA ribadiscono la necessità di mantenere

elevati gli standard di cura e manutenzione nell'area, per garantire la qualità dell'intero sistema produttivo e presentare

un biglietto da visita positivo per le imprese e per il territorio. Un impegno che deve essere costante e che dovrà

coinvolgere anche le altre aree artigianali e industriali del territorio.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Dove la ferrovia incontra il mare: MOST Italy+ stabilisce un nuovo standard nella
formazione logistica intermodale

Redazione web CIVITAVECCHIA - L'Escola Europea - Intermodal Transport

ha appena concluso con grande successo il corso MOST Italy+, un

programma che ha saputo unire in modo innovativo la ferrovia e il trasporto

marittimo. Questa edizione speciale ha offerto ai partecipanti un'esperienza

immersiva e unica, dimostrando come l'integrazione tra due modalità di

trasporto possa rivoluzionare l'efficienza e la sostenibilità delle operazioni

logistiche. Il corso, svoltosi dal 28 settembre al 3 ottobre 2024, è iniziato con

un viaggio a bordo di una nave Ro-Pax della Grimaldi Lines, salpando da

Civitavecchia a Barcellona. Prima della partenza, i partecipanti hanno avuto

l'opportunità di visitare il porto di Civitavecchia, immergendosi nelle dinamiche

portuali. Una volta giunti a Barcellona, il programma ha superato ogni

aspettativa, ampliando i contenuti con le visite didattiche agli hub logistici di

Barcellona e Perpignan (Francia). Qui, i partecipanti hanno preso parte a dei

workshops incentrati sull'intermodalità ferroviaria, toccando con mano la

sinergia tra mare e rotaia, visitando terminali strategici come il Terminal

Intermodale Ambrogio e Lorry Rail Le Boulou. «Il MOST Italy+ segna un

importante passo in avanti nella formazione dei professionisti del trasporto intermodale. L'integrazione del trasporto

ferroviario non solo amplia le competenze dei partecipanti, ma consente loro di comprendere come l'intermodalità

possa potenziare la sostenibilità e l'efficienza logistica», ha dichiarato Marco Muci, Country Manager per l'Italia

dell'Escola Europea. Durante i sei giorni del corso, i partecipanti hanno avuto modo di approfondire vari aspetti

chiave: le operazioni marittime, con visite ai porti di Civitavecchia e Barcellona; workshop pratici sulla gestione delle

navi Ro-Pax, dei terminal e della logistica portuale; loa logistica ferroviaria, grazie a un'intensa giornata di workshop a

Perpignan durante la quale hanno esplorato l'importanza del collegamento ferroviario ad alta velocità tra Francia e

Spagna; case study di gruppo, in cui i partecipanti si sono cimentati nel calcolo di costi e tempi per diverse soluzioni

intermodali. Questa edizione speciale ha attratto professionisti e studenti provenienti da tutta Italia, uniti dalla voglia di

approfondire le loro conoscenze sul trasporto marittimo a corto raggio e sull'intermodalità ferroviaria, un connubio

sempre più determinante per costruire catene logistiche di approvvigionamento sostenibili. Il corso si è concluso con il

viaggio di ritorno a Civitavecchia, dove i partecipanti hanno avuto l'occasione di presentare i risultati dei loro casi di

studio, contribuendo a una discussione finale sull'evoluzione del trasporto intermodale in Europa. Un'avventura

formativa che non solo ha ampliato le conoscenze dei partecipanti, ma ha anche lanciato una sfida al futuro del

settore logistico.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/dove-la-ferrovia-incontra-il-mare-most-italy-stabilisce-un-nuovo-standard-nella-formazione-logistica-intermodale-vff5repz
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Dove la ferrovia incontra il mare: MOST Italy+ stabilisce un nuovo standard nella
formazione logistica intermodale

CIVITAVECCHIA - L'Escola Europea - Intermodal Transport ha appena

concluso con grande successo il corso MOST Italy+, un programma che ha

saputo unire in modo innovativo la ferrovia e il trasporto marittimo. Questa

edizione speciale ha offerto ai partecipanti un'esperienza immersiva e unica,

dimostrando come l'integrazione tra due modalità di trasporto possa

rivoluzionare l'efficienza e la sostenibilità delle operazioni logistiche. Il corso,

svoltosi dal 28 settembre al 3 ottobre 2024, è iniziato con un viaggio a bordo

di una nave Ro-Pax della Grimaldi Lines, salpando da Civitavecchia a

Barcellona. Prima della partenza, i partecipanti hanno avuto l'opportunità di

visitare il porto di Civitavecchia, immergendosi nelle dinamiche portuali. Una

volta giunti a Barcellona, il programma ha superato ogni aspettativa, ampliando

i contenuti con le visite didattiche agli hub logistici di Barcellona e Perpignan

(Francia). Qui, i partecipanti hanno preso parte a dei workshops incentrati

sull'intermodalità ferroviaria, toccando con mano la sinergia tra mare e rotaia,

visitando terminali strategici come il Terminal Intermodale Ambrogio e Lorry

Rail Le Boulou. «Il MOST Italy+ segna un importante passo in avanti nella

formazione dei professionisti del trasporto intermodale. L'integrazione del trasporto ferroviario non solo amplia le

competenze dei partecipanti, ma consente loro di comprendere come l'intermodalità possa potenziare la sostenibilità

e l'efficienza logistica», ha dichiarato Marco Muci, Country Manager per l'Italia dell'Escola Europea. Durante i sei

giorni del corso, i partecipanti hanno avuto modo di approfondire vari aspetti chiave: le operazioni marittime, con

visite ai porti di Civitavecchia e Barcellona; workshop pratici sulla gestione delle navi Ro-Pax, dei terminal e della

logistica portuale; loa logistica ferroviaria, grazie a un'intensa giornata di workshop a Perpignan durante la quale

hanno esplorato l'importanza del collegamento ferroviario ad alta velocità tra Francia e Spagna; case study di gruppo,

in cui i partecipanti si sono cimentati nel calcolo di costi e tempi per diverse soluzioni intermodali. Questa edizione

speciale ha attratto professionisti e studenti provenienti da tutta Italia, uniti dalla voglia di approfondire le loro

conoscenze sul trasporto marittimo a corto raggio e sull'intermodalità ferroviaria, un connubio sempre più

determinante per costruire catene logistiche di approvvigionamento sostenibili. Il corso si è concluso con il viaggio di

ritorno a Civitavecchia, dove i partecipanti hanno avuto l'occasione di presentare i risultati dei loro casi di studio,

contribuendo a una discussione finale sull'evoluzione del trasporto intermodale in Europa. Un'avventura formativa che

non solo ha ampliato le conoscenze dei partecipanti, ma ha anche lanciato una sfida al futuro del settore logistico.

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/564411/dove-la-ferrovia-incontra-il-mare-most-italy+-stabilisce-un-nuovo-standard-nella-formazione-logistica-intermodale.html
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A Napoli affluenza record per il primo giorno di Port&ShippingTech

Partita la sedicesima edizione della main conference di Naples Shipping Week

Il primo giorno di Port&ShippingTech 2024 ha superato ogni aspettativa in

termini di affluenza; 850 partecipanti alla Stazione Marittima per le sette

sessioni in programma il primo giorno. La 16ª edizione della main conference

di Naples Shipping Week è partita alla grande, inaugurando un programma di

convegni ricco e coinvolgente. Anche quello di domani si preannuncia

altrettanto interessante, promettendo lo stesso livello di partecipazione e

qualità dei contenuti. Cosa accadrà domani? Ecco nel dettaglio cosa prevede

l'agenda del 4 ottobre: 9.00 - 16.00 presso la sala Perseide, va in scena il

Green Ports&Shipping Summit, uno degli appuntamenti più attesi di tutta la

manifestazione. Decarbonizzazione, elettrificazione, autoproduzione ed

efficienza energetica, abbattimento di emissioni e rifiuti del trasporto marittimo

e dei porti saranno i temi affrontati nel corso dell'intera giornata. Il convegno si

concentrerà sugli obiettivi di riduzione dell'impatto ambientale nel settore dello

shipping, un tema centrale per l'Onu, attraverso l'IMO (Organizzazione

Marittima Internazionale), e per l'Unione Europea. Di particolare interesse a

P&ST, quest'anno la partecipazione della delegazione norvegese, composta da aziende e istituzioni, che condividerà

il proprio know how: il Paese scandinavo rappresenta un'eccellenza mondiale nella progettazione e realizzazione di

navi a zero emissioni. 9.00-11.00 in parallelo nella sala Calipso, si terrà il convegno dal titolo Professioni marittime:

dopo la formazione, cosa? La sessione ha l'obiettivo di affrontare il tema del gap nello shipping tra la carente

domanda di lavoro a fronte di un'offerta sempre più crescente. Come il mercato marittimo attirare nuove

professionalità e know-how? 11.30 alle 13.00 si prosegue in sala Dione: a partire si terrà Cruise trends: fleets and

infrastructures, il convegno a cura di Terminal Napoli con il supporto organizzativo di Clickutility Team. Si tratta di

momento di analisi su le opportunità e criticità del settore Il settore crocieristico, fondamentale per il turismo in Italia

ma dal quale sta potrebbe emergere una crisi infrastrutturale. 14.30 - 17.30 la 16^ edizione di P&ST si chiude con la

sessione Nessun porto è un'isola: economia terrestre e logistica marittima per approfondire la stretta integrazione tra

distretti produttivi, infrastrutture e servizi logistici di terra e porti. Anche la sessione di venerdì vedrà la presenza di

diversi convegni hosted: 9.00-11.00 sala Dione - I grandi scenari dei container: uno sguardo alla sfera di cristallo

Convegno a cura di SRM SRM discute con le grandi multinazionali marittime facendo il punto sulle rotte e sulle

dinamiche che stanno caratterizzando il trasporto container via nave e che lo influenzeranno nel futuro. 11.00-11.30

sala Dione - Innovazione e start-up Convegno a cura di Fabbrica dell'Innovazione e Intesa Sanpaolo Innovation

Center 16.00-17.30 sala Perseide - BlueEconomy e portualità: rapporti, connessioni e sviluppi Convegno a cura di

Assiterminal

Informazioni Marittime

Napoli

https://www.informazionimarittime.com/post/a-napoli-affluenza-record-per-il-primo-giorno-di-portshippingtech


 

giovedì 03 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 4 8 6 3 9 4 5 § ]

in cui, a quasi due anni dall'insediamento dell'attuale Governo, i principali protagonisti del cluster politico faranno il

punto sulle diverse iniziative che si stanno susseguendo: dal Piano del Mare al dibattito sulla Governance dei porti e

del sistema logistico del nostro Paese. Condividi Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Napoli
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Annunziata di nuovo senza portavoce: verso un nuovo bando

La telenovela dell'addetto stampa dell'Autorità Portuale del Tirreno Centrale

continua: Bosso lascia e si trasferisce in Emilia Romagna Andrea Annunziata,

il presidente dell'Autorità Portuale del Tirreno Centrale (Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia) sta per ritrovarsi di nuovo senza il portavoce. ,

infatti, il giornalista che ha svolto quest'attività da settembre 2023 e che ha con

il Porto una convenzione da 33.000 euro lordi all'anno, lascerà a fine anno o al

massimo a gennaio, rinunciando alla opportunità del rinnovo che era invece

prevista. Cambia lavoro, perché si è trasferito in Emilia Romagna dove ha

ottenuto un contratto di insegnamento a scuola. Garantirà ad Annunziata per i

prossimi mesi l'ordinaria amministrazione, poi nulla più. L'Autorità Portuale

dovrebbe dunque iniziare sin d'ora a preparare il nuovo bando per reclutare il

sostituto di Bosso. Il rischio che il presidente resti per molti mesi senza un

portavoce, tuttavia, è concreto, perché negli anni scorsi gli uffici dell'Autorità

Portuale, su questo fronte, non hanno brillato per efficienza. Le procedure

sono state lente e farraginose. La prima aggiudicazione a Bosso, vincitore del

bando, fu annullata perché il giornalista risultava già assunto dal periodico

quando aveva preso parte alla selezione. Il secondo bando pure fu assegnato a Bosso, che però lesse con qualche

giorno di ritardo la convocazione via pec per formalizzare le pratiche di assunzione. Provò a rimediare, ma non se ne

fece nulla. C'è stata poi la terza gara, quella che è andata a buon fine. Sta per scadere, intanto, anche il primo

mandato di Annunziata, che si era insediato all'inizio del 2021. Non è chiaro se si ricandiderà. Il mandato di

Annunziata Dalla sua, secondo fonti interne al Porto, potrebbe avere il via libera della Lega e del ministro Salvini. A

dispetto dei suoi trascorsi nel Partito Popolare e da deputato del centro sinistra, nell'ultimo anno si sarebbe infatti

avvicinato sempre di più al partito del ministro delle Infrastrutture, complice il ruolo degli armatori Grimaldi, anch'essi,

secondo fonti interne allo scalo marittimo partenopeo, piuttosto vicini a Salvini. D'altro canto De Luca - la Regione

Campania ha anch'essa un ruolo nel procedimento di nomina - potrebbe puntare i piedi e tentare di piazzare un nome

a lui più gradito. Tra pochi mesi se ne saprà di più. Annunziata, intanto, si dedica anche al ruolo di sindaco a San

Marzano del Sarno. È stato eletto in primavera. Il doppio incarico è legittimo, perché non c'è incompatibilità. Si può

discutere, però, sulla opportunità che il presidente di un'Autorità Portuale che abbraccia Napoli, Salerno e

Castellammare di Stabia trovi il tempo di dedicarsi all'amministrazione di un Comune, sia pure di dimensioni

relativamente modeste.

Stylo 24

Napoli

https://www.stylo24.it/annunziata-di-nuovo-senza-portavoce-verso-un-nuovo-bando/
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IL COMUNE COMUNICA - "Sulla stessa barca": il Comune di Bari presenta l'avvio della
strategia per il sostegno all'economia del mare

(AGENPARL) - gio 03 ottobre 2024 "SULLA STESSA BARCA" Questa

mattina, nel padiglione del Comune di Bari alla Fiera del Levante, l'assessore

alla Blue economy Pietro Petruzzelli ha presentato alla città i dettagli del

percorso avviato dall'amministrazione comunale per costruire la strategia per

sostenere l'economia blu della città, un macro-distretto composto dai settori

che hanno quale perno del proprio sviluppo la risorsa mare (acquacoltura,

pesca, energia, trasporti, porti, cantieristica navale, turismo costiero, sport

nautici, manifattura per la produzione di beni per usi costieri). Con i suoi 42 km

di costa, oggetto di importanti programmi di rigenerazione urbana e costiera

finalizzati al recupero del rapporto tra il sistema urbano e il mare, i numerosi

investimenti privati per la valorizzazione delle aree costiere in termini di

fruibilità delle stesse, la attività di ricerca sull'ecosistema marino locale e con la

crescita di una variegata e intraprendente comunità del mare, Bari ha oggi tutte

le carte in regola per ritagliarsi un ruolo da protagonista nello scenario

mediterraneo dell'economia del mare. Per raggiungere questo obiettivo,

l'amministrazione comunale intende favorire e stimolare un percorso di

partecipazione e coinvolgimento attivo di tutti gli attori istituzionali, economici e sociali che già oggi, con le loro attività

quotidiane, sono impegnati a fare di Bari una città di mare, e non solo una città con il mare. Save my name, email,

and website in this browser for the next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i

tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Bari

https://agenparl.eu/2024/10/03/il-comune-comunica-sulla-stessa-barca-il-comune-di-bari-presenta-lavvio-della-strategia-per-il-sostegno-alleconomia-del-mare/
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Mare di Puglia, con il FEAMPA nuove opportunità per pesca e acquacoltura: convegno a
Bari venerdì 4 ottobre

Il 4 ottobre a Bari convegno sulle misure del Fondo Europeo per gli affari

marittimi, la pesca e l'acquacoltura All'incontro regionale organizzato da CIA

Puglia e Pescagri-CIA ci sarà l'assessore Donato Pentassuglia BARI - Si terrà

venerdì 4 ottobre 2024, alle ore 15, all'Hotel Barion di Bari (SS16, km 816), il

convegno regionale int i tolato "FEAMPA 2021-2027: Prospett ive e

opportunità". L'incontro, organizzato da CIA Agricoltori Italiani di Puglia e

PescAgri-CIA, sarà incentrato sulle misure previste dal Fondo Europeo per gli

affari marittimi, la pesca e l'acquacoltura. Il FEAMPA 2021/2027, infatti, ha

come obiettivo la creazione di occupazione, la diversificazione delle economie

locali e il conferimento di una maggiore redditività e sostenibilità in favore delle

imprese dei settori pesca e acquacoltura. . La Puglia è una delle piattaforme

regionali più importanti di "PescAgri", l'associazione di CIA-Agricoltori Italiani

della Puglia costituita per la tutela e la valorizzazione della pesca e

dell'acquacoltura. Con 865 chilometri di costa, 2400 aziende e 7.600 addetti

stabili, la Puglia è la quinta regione italiana della cosiddetta economia blu,

quella che interessa le differenti tipologie di attività legate direttamente e

indirettamente alla pesca. Dai porti del Gargano a quelli della BAT, di Bari e poi ancora più in là, su tre versanti

differenti, senza dimenticare le grandi piattaforme logistiche portuali di Taranto e Brindisi, le aree portuali di Otranto e

poi di Gallipoli: sono questi gli avamposti pugliesi di un'economia che è ponte e vettore di scambi e sviluppo. IL

CONVEGNO . Ad aprire il convegno saranno i saluti di Gennaro Sicolo , presidente di CIA Agricoltori Italiani di

Puglia, e di Francesco Paolicelli , presidente della Commissione Agricoltura, Pesca Professionale e Acquacoltura

della Regione Puglia. Sarà Rosa Giovanna Castagna , presidente nazionale di Pescagri-CIA, a introdurre i temi al

centro dell'incontro. Le tematiche attinenti al FEAMPA saranno poi sviluppate dagli interventi di: Rosa Fiore , dirigente

Struttura di Progetto Attuazione della politica europea per gli affari marittimi, la pesca e l'acquacoltura della Regione

Puglia; Paolo Pignalosa , senior fisheries expert della società Oceanis; Marilena Fusco , segretario nazionale

Pescagri-CIA; Antonio Catino e Giuseppe Natuzzi della Capitaneria di Porto di Bari. Moderatore dell'incontro sarà

Giannicola D'Amico , vicepresidente vicario di CIA Agricoltori Italiani di Puglia. Le conclusioni spetteranno a Donato

Pentassuglia , assessore all'Agricoltura, Risorse Agroalimentari, Caccia e Pesca della Regione Puglia. L'incontro è

stato organizzato nell'ambito delle iniziative del "Programma nazionale triennale della pesca e dell'acquacoltura 2022-

2024, Annualità 2024, Programma CUP J88H23000960001 finanziato con D.D. MASAF - PEMAC V - Prot.

N.0337170 del 25/07/2024".

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/mare-di-puglia-con-il-feampa-nuove-opportunita-per-pesca-e-acquacoltura-convegno-a-bari-venerdi-4-ottobre/
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Gioia Tauro al Naples Shipping Week

Andrea Puccini

NAPOLI Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli, sta partecipando alla sesta edizione

della Naples Shipping Week, l'evento dedicato all'economia del mare, che sta

animando il capoluogo campano dal 30 settembre al 5 ottobre, attraverso una

serie di conferenze e incontri aperti all'intera community dello shipping

internazionale, con il contributo di relatori di prestigio provenienti dal mondo

istituzionale, imprenditoriale, scientifico ed accademico. Tra i vari incontri, il

presidente Andrea Agostinelli ha preso parte alla Bilaterale sullo shipping

Italia-Malta, organizzata dal Propeller Port of Naples e Malta Maritime

Summit, evento a cadenza biennale gemellato con la Naples Shipping Week.

Nel corso del dibattito, Agostinelli ha illustrato le peculiarità del porto di Gioia

Tauro che, tra luci e ombre, vanta il primato nel settore del transhipment in

Italia. Gioia Tauro, dopo dieci anni, è come un figlio, ha dichiarato il

presidente Andrea Agostinelli il più importante porto nazionale, con infiniti

margini di crescita, ma nello stesso tempo è un Colosso di Rodi, con alcune

precarietà ed alcuni rischi. Il problema della forza-lavoro e le sue evidenti

ripercussioni sulla sicurezza dei luoghi di lavoro, ad esempio. Gli integrativi per gli artt. 16 che non si firmano,

l'avvicendamento degli organici del terminalista MCT e il problema dei picchi di lavoro e della costituzione della

Impresa ex art. 17. E poi le tasse di ancoraggio, parte delle quali restituite agli armatori, mentre a Malta c'è un sistema

di detrazioni fiscali ben più significativo. Il cold ironing, per il quale stiamo ancora aspettando l'ultima e decisiva

tranche di finanziamento. Siamo noi come Autorità di Sistema ha aggiunto Agostinelli che mettiamo 35/40 milioni di

euro annui dai nostri bilanci per ristrutturare 5 porti, o per costruire nuove banchine, l'ultima inaugurata due mesi fa, e

voi capite che tutto questo non può bastare, quando il privato investe somme assai più ingenti. Abbiamo un progetto

definitivo e lungimirante per allargare l'imboccatura del porto, da 285 a 400, e soprattutto alla quota di -20, da appena

165 a 290. E il finanziamento? Quindi ha concluso capirete che la palla passa necessariamente al Governo, alla sua

riforma dei porti, ma per quanto mi riguarda, soprattutto alla sua volontà di mantenere e sviluppare la leadership di

Gioia Tauro nel segmento del transhipment. L'intervento del presidente Andrea Agostinelli è stato accompagnato, in

conclusione, dalla proiezione di uno un cortometraggio, un piccolo capolavoro, che riproduce il porto, le sue navi le

più grandi al mondo e i suoi dintorni, la costa calabrese tanto famosa per il suo storico e mitologico passato,

arricchito dalle musiche inedite del maestro Ennio Morricone, concesse gentilmente dai suoi eredi.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/gioia-tauro-naples-shipping-week/
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Naples Shipping Week: Agostinelli alla Bilaterale sullo shipping Italia-Malta

Ott 3, 2024 - Il presidente dell'Autorità di Sistema portuale dei mari Tirreno

meridionale e Ionio, Andrea Agostinelli , sta partecipando alla sesta edizione

della Naples Shipping Week, l'evento dedicato all'economia del mare, che sta

animando il capoluogo campano dal 30 settembre al 5 ottobre, attraverso una

serie di conferenze e incontri aperti all'intera community dello shipping

internazionale, con il contributo di relatori di prestigio provenienti dal mondo

istituzionale, imprenditoriale, scientifico ed accademico. Tra i vari incontri, il

presidente Andrea Agostinelli ha preso parte alla " Bilaterale sullo shipping

Italia-Malta ", organizzata dal Propeller Port of Naples e Malta Maritime

Summit, evento a cadenza biennale gemellato con la Naples Shipping Week

Nel corso del dibattito, Agostinelli ha illustrato le peculiarità del porto di Gioia

Tauro che, tra luci e ombre, vanta il primato nel settore del transhipment in

Italia. <<Gioia Tauro, dopo dieci anni, è come un figlio, - ha dichiarato il

presidente Andrea Agostinelli - il più importante porto nazionale, con infiniti

margini di crescita, ma nello stesso tempo è un Colosso di Rodi, con alcune

precarietà ed alcuni rischi. Il problema della forza-lavoro e le sue evidenti

ripercussioni sulla sicurezza dei luoghi di lavoro, ad esempio. Gli integrativi per gli artt. 16 che non si firmano,

l'avvicendamento degli organici del terminalista MCT e il problema dei picchi di lavoro e della costituzione della

Impresa ex art. 17. E poi le Tasse di ancoraggio, parte delle quali restituite agli armatori, mentre a Malta c'è un

sistema di detrazioni fiscali ben più significativo. Il cold ironing, per il quale stiamo ancora aspettando l'ultima e

decisiva tranche di finanziamento. Siamo noi come Autorità di Sistema - ha aggiunto Agostinelli - che mettiamo 35/40

milioni di euro annuì dai nostri bilanci per ristrutturare 5 porti, o per costruire nuove banchine, l'ultima inaugurata due

mesi fa, e voi capite che tutto questo non può' bastare, quando il privato investe somme assai più ingenti. Abbiamo

un progetto definitivo e lungimirante per allargare l'imboccatura del porto, da 285 a 400, e soprattutto alla quota di -20,

da appena 165 a 290. E il finanziamento? Quindi - ha concluso - capirete che la palla passa necessariamente al

Governo, alla sua riforma dei porti, ma per quanto mi riguarda, soprattutto alla sua volontà di mantenere e sviluppare

la leadership di Gioia Tauro nel segmento del transhipment>>. L'intervento del presidente Andrea Agostinelli è stato

accompagnato, in conclusione, dalla proiezione di uno un cortometraggio, un piccolo capolavoro, che riproduce il

porto, le sue navi - le più grandi al mondo - e i suoi dintorni, la costa calabrese tanto famosa per il suo storico e

mitologico passato, arricchito dalle musiche inedite del maestro Ennio Morricone , concesse gentilmente dai suoi

eredi.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/naples-shipping-week-agostinelli-alla-bilaterale-sullo-shipping-italia-malta/
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Porto e piastra logistica, il nuovo volto di Tremestieri Porto e piastra logistica, il nuovo
volto di Tremestieri

Affidata la progettazione della piattaforma dotata di spazi per il preimbarco e

destinata alla gestione del traffico commerciale. L'opera sorgerà in un'area di

circa 100 mila metri quadrati MESSINA - Cambierà volto la vasta area di

Tremestieri, nella zona Sud di Messina , dove sorgerà il porto e la piastra

logistica per gestire il traffico merci corredate di strade di collegamento. A

giugno, dopo due anni di stop, sono ripresi i lavori dei nuovi approdi con

l'obiettivo di completarli entro il 2026. Il porto di Tremestieri ospiterà tutto il

traffico leggero e pesante che attraversa lo Stretto di Messina e diventerà il

principale snodo strategico di tipo Ro/Ro. Con il porto di Tremestieri si

allungheranno i tempi di attraversamento I tempi di attraversamento per auto e

tir aumenteranno dagli attuali 20 minuti della rada San Francesco fino a 50

minuti, oltre a quelli necessari per imbarco e sbarco. Ma Messina potrà

riappropriarsi della costa tra Boccetta e Annunziata e liberarsi dalla schiavitù di

attraversamento cioè di milioni di mezzi che ogni anno passano in città per

t raghet tare,  provocando inquinamento atmosfer ico e acust ico e

deterioramento delle strade. A fine settembre è stata affidata la progettazione

per la nuova piastra logistica e di spazi per il pre-imbarco alla Via Ingegneria srl di Roma, che dovrà completarla entro

quattro mesi. Gli indirizzi di riferimento sono quelli della convenzione stipulata a giugno fra Comune e Autorità di

sistema portuale dello Stretto. L'accordo stabilisce le aree che verranno interessate dalla piattaforma e,

contestualmente, le aree che dovranno venire espropriate. "Le procedure per l'approvazione del progetto in variante

allo strumento urbanistico e per l'acquisizione delle aree private saranno svolte dal Comune di Messina". Per quanto

riguarda gli oneri, "le spese connesse all'affidamento dell'incarico allo studio tecnico per l'elaborazione del progetto,

saranno assunte dall' Adsp dello Stretto attingendo alle risorse del triennio 2021- 2023 e residui biennio 2019-2020 del

Ministero delle Infrastrutture". Data la conformazione orografica del territorio, le strutture non possono essere

posizionate nelle adiacenze del nuovo porto di Tremestieri, ma verranno collocate in aree limitrofe opportunamente

collegate. Piazzali attrezzati per la sosta dei mezzi in attesa dell'imbarco La piastra logistica sarà dotata di piazzali

attrezzati per la sosta dei mezzi in attesa dell'imbarco e sarà in grado di filtrare gran parte del traffico commerciale,

indirizzandolo direttamente verso il porto ma anche alleggerendo il centro urbano, grazie al collegamento con i

principali raccordi autostradali , "fungendo da centro di smistamento per la grande e media distribuzione tramite un

magazzino di cross docking (coordinamento entrata e uscita merci) e da centro di distribuzione urbana per gli esercizi

di prossimità e la piccola distribuzione in generale". Fornirà inoltre supporto al tessuto produttivo locale , fungendo da

District Park. La piattaforma, secondo quanto si legge nello schema dell'Autorità

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/porto-piastra-logistica-nuovo-volto-porto-tremestieri/
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portuale, dovrà essere ben collegata sia al porto di Tremestieri che alla viabilità primaria per facilitare l'imbarco e lo

sbarco dei mezzi quando sarà disposto il trasferimento nel nuovo porto dell'intero traffico. L 'area su cui sorgerà

l'infrastruttura è di circa 100 mila mq . Al suo interno, oltre all'autoparco, saranno realizzati anche magazzini e strutture

necessarie per lo stoccaggio di eventuali trasporti refrigerati. Non solo piazzali di stoccaggio dei mezzi in attesa

quindi ma anche un'area retroportuale con funzioni logistiche per valorizzare attività che potrebbero ottenere vantaggi

di contiguità e servizi mirati. "La zona compresa tra il Torrente Larderia e il Torrente San Filippo - secondo il

documento di indirizzo progettuale - è inserita all'interno della pianificazione della Zes Sicilia orientale e pertanto potrà

costituire un luogo di grande interesse per investitori, potendo mettere insieme nuovi spazi di produzione e servizi

logistici intermodali non escludendo la possibilità che nell'area si realizzi una Zona franca doganale". Attualmente

nell'area ci sono alcuni capannoni, spazi per lo stoccaggio di auto in vendita dei concessionari locali, aree adibite a

uso agricolo e florovivaistico e altre incolte. Un investimento complessivo dell'opera di 93 milioni di euro Dalle analisi

preliminari effettuate dall' Adsp dello Stretto l'importo dei lavori a base d'asta è stato stimato preliminarmente in 62

milioni di euro inclusi gli oneri della sicurezza, più 31 milioni di somme a disposizione (12 milioni per acquisizioni aree

e immobili e indennizzi espropri, 7.8 milioni di iva, 5 milioni di spese tecniche per progettazione esecutiva, 2.5 milioni

per spese tecniche per progetto di fattibilità tecnico economica, relazione geologica e piano d'indagine). A fronte di un

investimento complessivo dell'opera di 93 milioni di euro, si prevede un cofinanziamento privato di 20 milioni di euro

che devono essere ancora reperiti.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

giovedì 03 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 56

[ § 2 4 8 6 3 9 5 0 § ]

Messina: sequestro preventivo di una vasta area demaniale marittima di 4.400 metri

Sono state inoltre rilevate irregolarità in materia di sicurezza sul lavoro, per

l'inadempienza del requisiti tecnici delle attrezzature di lavoro Nella giornata del

3 ottobre Ufficiali di polizia giudiziaria della Capitaneria di porto di Messina e

della Guardia di Finanza Stazione Navale di Messina, hanno provveduto alla

esecuzione di un decreto di sequestro preventivo emesso dalla Sezione dei

Giudici per le indagini preliminari presso il Tribunale di Messina, su conforme

richiesta della locale Procura (Sezione Criminalità Ambientale). Il sequestro

preventivo ha interessato una vasta area demaniale marittima di mq. 4400 ove

operano due ditte che esercitano attività commerciale di cantieristica navale

con l'utilizzo di capannoni ospitanti vari reparti di lavorazione, come officine

meccaniche elettriche e falegnameria, oltre che superfici esterne adibite ad

alaggio e varo unità a motore e vela, nonché un'area destinata a manutenzioni

ordinarie e straordinarie e depositi provvisori di rifiuti. Il decreto di sequestro è

stato emesso a seguito della conclusione di una complessa ed articolata

attività d'indagine eseguita della due forze operanti e con il supporto e l'ausilio

tecnico di S.PRE.S.A.L. e ARPA Sicilia. In particolare, le indagini hanno

consentito l'acquisizione di un sostanzioso compendio indiziario in ordine ai reati di abusiva occupazione di area

demaniale marittima e di specchio acqueo e ai reati previsti dal Testo unico ambientale, con particolare riferimento

alla mancanza di Autorizzazione unica ambientale ed allo svolgimento di attività di manutenzione delle imbarcazioni in

prossimità della spiaggia e del mare e alla gestione e smaltimento dei rifiuti pericolosi con potenziale pregiudizio per

l'ambiente marino e costiero. Sono state inoltre rilevate irregolarità in materia di sicurezza sul lavoro, per

l'inadempienza del requisiti tecnici delle attrezzature di lavoro, inidoneità dei locali destinati ai vari servizi in uso al

personale impiegato e mancanza di sorveglianza sanitaria nei confronti dello stesso personale. Si precisa che la

posizione delle persone indagate rimane al vaglio della Autorità Giudiziaria, pertanto le stesse non possono essere

considerate colpevoli sino all'eventuale pronunzia di una sentenza di condanna definitiva. Quanto sopra, ai fini

dell'esercizio del diritto di cronaca, costituzionalmente garantito, precisando che il provvedimento di sequestro

adottato può essere modificato o annullato attraverso il ricorso agli ordinari mezzi di impugnazione e che tali

successivi gradi di giudizio, sempre nel contraddittorio fra accusa e difesa davanti al giudice terzo e imparziale,

possono anche concludersi con l'esclusione di qualsiasi forma di responsabilità e la restituzione dei beni agli aventi

diritto.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/10/messina-sequestro-preventivo-vasta-area-demaniale-marittima-4-400-metri/1802603/
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Messina, sequestrati cantieri navali abusivi. Sigilli a un'area di oltre 4 mila mq

Blitz di Guardia Costiera, GdF ed Arpa nei capannoni abusivi e a rischio

inquinamento Messina- E' lunga la lista delle irregolarità riscontrate dalla

Guardia Costiera e dai finanzieri della Stazione navale di Messina durante il

sopralluogo a due cantieri navali. Ispezione sfociata nel sequestro di un'area di

4400 metri quadri e la denuncia dei titolari per reati ambientali. Il sequestro

preventivo è stato siglato dal giudice per le indagini preliminari, su richiesta del

pool Criminalità ambientale della Procura guidata da Antonio D'Amato, dopo i

rilievi condotti dal nucleo Spresal e da Arpa Sicilia. I due cantieri, secondo

l'Accusa, occupano abusivamente un'area di Demanio e di specchio marittimo

con due capannoni dove ci sono molte attrezzature, un'officina e una

falegnameria e un'ampia area esterna dove si effettua l'alaggio delle

imbarcazioni a motore e vengono stabulati i rifiuti. L'attività non avrebbe

l'autorizzazione unica ambientale necessaria per la manutenzione delle

imbarcazioni e per il trattamento dei rifiuti inquinanti. Contestate anche le

modalità con le quali i lavoratori vengono impiegati: in locali non idonei, senza

sorveglianza sanitaria, con attrezzature non adeguate.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/messina-sequestrati-cantieri-navali-abusivi-sigilli-a-unarea-di-oltre-4-mila-mq.html
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Sicilia ad Assisi per festeggiamenti san Francesco

Partono oggi ad Assisi i festeggiamenti per San Francesco patrono d'Italia.

Previsti numerosi appuntamenti dove sarà anche protagonista la Sicilia

regione scelta per il 2024 per offrire l'olio che alimenterà la lampada votiva che

arde giorno e notte sulla tomba del Poverello d'Assisi. Ad accendere la

lampada, domani, sarà i l  sindaco di Palermo, Roberto Lagalla in

rappresentanza di tutti i sindaci dei Comuni d'Italia. La celebrazione eucaristica

presieduta da Monsignor Antonino Raspanti, vescovo di Acireale sarà

trasmessa in diretta da Rai 1 a partire dalle ore 10 di domani. Nell'ambito dei

festeggiamenti, fino al prossimo 7 ottobre nella sala Palazzo Capitano del

Popolo di Assisi si potrà visitare parte della mostra "Palermo rifiorisce con

Santa Rosalia", attualmente in esposizione alla Gamed organizzata dal

Comune di Palermo, in collaborazione con la società Gesap e con il supporto

dell'Autorità di sistema portuale del mare della Sicilia occidentale e dell'Ordine

dei giornalisti di Sicilia.

(Sito) Ansa

Palermo, Termini Imerese

https://www.ansa.it/sicilia/notizie/2024/10/03/sicilia-ad-assisi-per-festeggiamenti-san-francesco_67e04289-2f0c-4803-99cd-68411372ee8f.html


 

giovedì 03 ottobre 2024
[ § 2 4 8 6 3 9 5 3 § ]

VIDEO | Quattrocentesimo Festino, la mostra dedicata alla Santuzza vola ad Assisi (con
Lagalla e Schifani)

Nell'ambito dei festeggiamenti per San Francesco patrono d'Italia, fino al 7

ottobre nella Sala Palazzo Capitano del Popolo si potrà visitare parte di

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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"Palermo rifiorisce con Santa Rosalia", attualmente in esposizione alla Gam e

organizzata dal Comune in collaborazione con Gesap e con il supporto

dell'Autorità portuale e l'Ordine dei giornalisti Video popolari.

https://www.palermotoday.it/cronaca/mostra-santa-rosalia-assisi-video.html
https://www.palermotoday.it/cronaca/mostra-santa-rosalia-assisi-video.html
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CLIA presenta a Roma il Policy Briefing

Il tema dell'overtourism al centro del dibattito Roma, 3 ott. (askanews) - Oggi

l'80% dei viaggiatori mondiali si concentra in appena il 10% delle destinazioni

turistiche, ma le situazioni di sovraffollamento si verificano solo laddove i flussi

non sono pianificati. Per esempio l'associazione internazionale del settore

crocieristico (CLIA) grazie alla capacità di pianificazione degli itinerari delle

crociere e al costante dialogo con le comunità locali ha trovato soluzioni

concrete per la gestione dei flussi a Dubrovnik, Corfù, Creta e Kotor, tanto che

accordi simili sono in via di esecuzione anche in altre destinazioni. È quanto

emerso dal Policy Briefing di CLIA svoltosi a Roma alla presenza del Ministro

del Turismo, Daniela Santanché, dei vertici delle principali compagnie, dei porti

italiani e dei maggiori esperti del settore. "Ricordiamo che abbiamo 9 porti su

20 del Mediterraneo - ha detto il Ministro Santanché - per cui sono molto

contenta di essere qua perché questo è un settore che dobbiamo sostenere.

Dobbiamo capire se c'è la possibilità di regolamentare meglio i flussi e ne

discuteremo insieme affinché si facciano le cose migliori per la crescita del

turismo". Proprio sul tema della pianificazione e dell'importanza degli accordi

con le autorità locali, abbiamo parlato con Francesco Galietti, Direttore CLIA Italia: "La stragrande maggioranza degli

ospiti e turisti da crociera prenotano il loro itinerario con due anni di anticipo, questo fa si che coloro che pianificano

gli itinerari per le compagnie facciano sopralluoghi nelle destinazioni con enorme preavviso. Siamo in grado di sapere

molto tempo prima chi sarà, dove, quando e quali posti visiterà, avendo una ragionevole attesa su quanto spenderà".

Da non sottovalutare il fenomeno della destagionalizzazione affrontato nel corso della giornata da Leonardo Massa,

Vice President Southern Europe di MSC Crociere: "Quello della destagionalizzazione è una delle caratteristiche

dell'industria croceristica che ha dimostrato in questi anni di essere vincente, ossia non concentrare i flussi nei

canonici mesi estivi dove la domanda è naturalmente più alta, ma avere la capacità di allargare a tutta la stagione per

avere crociere 12 mesi all'anno. E questo è il caso di Civitavecchia dove le nostre navi da oltre un decennio operano

12 mesi all'anno e questo devo dire è un risultato di grande successo. Vedere turisti a gennaio, febbraio o anche

dicembre è il vero successo di quest'industria". È stato inoltre illustrato da Filippo Gozzi di McKinsey il report "The

State of Tourism and Hospitality 2024" in cui si prevede che il turismo mondiale entro fine 2024 dovrebbe raggiungere

1,5 miliardi di persone, per un giro d'affari di 8600 miliardi di dollari pari al 9% del pil globale, con prospettive future di

crescita stabile.

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/10/03/clia-presenta-a-roma-il-policy-briefing/
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Rossi (Assamatori): «Menù energetico del futuro, non siamo ancora pronti»

Naples Shipping Week, Port&ShippingTech, Rossi, Assarmatori: «Dobbiamo

difenderci dai tentativi di riportare il timone verso i carburanti sintetici:

metanolo, ammoniaca e idrogeno» Napoli - E' partito stamani, 3 settembre, il

Port&ShippingTech la due giorni di conferenze e dibattiti nell'ambito della

Napoli Shipping Week, in svolgimento presso la Stazione Marittima di Napoli.

Forum dedicato al confronto tra professionisti, operatori, rappresentanti delle

istituzioni e della politica sulle innovazioni tecnologiche d'avanguardia,

orientate a favorire lo sviluppo del sistema logistico e marittimo. La prima

sessione, istituzionale e geopolitica, sul tema "Italia Paese anfibio" ha preso in

esame il bilanciamento tra Italia europea e Italia mediterranea. Tra i relatori che

hanno dato vita al dibattito il segretario generale di Assarmatori, Alberto Rossi,

che ha sottolineato l'importanza di una identità mediterranea per l'Europa,

condividendo le preoccupazioni espresse durante il keynote speech da

Emanuele Grimaldi, presidente International Chamber of Shipping (ICS) ma

con una visione che si è focalizzata più sul Mediterraneo, quale traffico

marittimo e mercato a sé stante che si differenzia rispetto a quello del Nord

Europa. Riferendosi al Nord Europa, Rossi ha sottolineato: «Dobbiamo proteggere le linee industriali che servono per

la nostra industria marittima, carburanti come «Lng e biocarburanti» - «Dobbiamo difenderci dai tentativi di riportare il

timone verso i carburanti sintetici » - metanolo, ammoniaca e idrogeno specifica - «che non sarà verosimilmente

possibile stoccarli nei nostri porti che sono nelle città e quindi dobbiamo scartarla. La necessità è quella di «

proteggere Lng e biocarburanti, adatti ai traffici di prossimità e alle Autostrade del mare , industria strategica per il

Paese sia in termini di volumi, ma anche per le connessioni commerciali con il Nord Europa e «soprattutto il mercato

più promettente per il futuro dell'italia che è il mercato africano». Il momento delle scelte è questo: L' AFIR (Alternative

Fuels Infrastructure Regulation) entro la fine dell'anno chiede di definire il quadro energetico nazionale per ciò che

riguarda i carburanti marittimi. « Noi non siamo pronti a definire quello che sarà il menu energetico per il futuro stiamo

facendo degli studi, stiamo supportando le scelte del ministero» Passaggio chiave per la definizione dei fondi

dell'ETS è la pubblicazione non ancora avvenuta del decreto legislativo, sebbene approvato dal Consiglio dei ministri

e, nel quale il 15% dei fondi è pertinenza del Mit e il 70% è del Mase . Le 3 direttrici di spesa delle ETS: sono i

carburanti alternativi, lo shift modale e il rinnovo delle flotte e degli impianti portuali. I carburanti alternativi, soprattutto

l'Lng: «l'aiuto che riceveranno i produttori deve essere riferito al mercato perché il differenziale di costo è importante,

gli armatori devono essere messi in condizioni di coprire questo differenziale di costo, come previsto dalla legge, la

direttiva ETS lo prevede espressamente».

Corriere Marittimo

Focus

https://www.corrieremarittimo.it/shipping/shipping-rossi-assamatori-menu-energetico-del-futuro-noi-non-siamo-ancora-pronti/
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Sul tema dello shift modale, Rossi ha tenuto specificare: «Finalmente ci saranno i fondi, noi dovremo difendere

questo pacchetto perché è fondamentale. L'Italia è stato il primo paese in Europa ad affrontare il tema delle

Autostrade del mare e il supporto a queste. « Le nostre flotte sono moderne e performanti sotto il profilo della

sicurezza, ha concluso il segretario generale di Assarmatori - «c'è uno sforzo ciclopico per una trasformazione di

settori che sono per esempio quelle dello short sea, del piccolo cabotaggio per le isole, dove invece c'è la necessità

di un rinnovamento e ci saranno i fondi e finalmente non ci sarà la limitazione territoriale europea per effettuare gli

investimenti».

Corriere Marittimo

Focus
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Grimaldi (ICS): "Crisi marittimi, i giovani non navigano se non sono connessi"

NAPOLI - La mancanza dei marittimi é la prima emergenza dell'industria

Marittima e la maggiore causa é la mancanza di connettività, a bordo delle

navi. É quanto emerso da uno studio realizzato dall'ITF (International Transport

Workers' Federation). Lo ha detto Emanuele Grimaldi, presidente, International

Chamber of Shipping, che rappresenta le associazioni nazionali di armatori del

mondo e oltre l'80% del tonnellaggio marittimo mercantile del mondo Grimaldi

è intervenuto, stamani aprendo la conferenza main conference nell'ambito della

Naples Shipping Week, in svolgimento, il 3 e 4 ottobre, presso la Stazione

Marittima di Napoli. Il problema è noto, ha spiegato il presidente dell'ICS ,

crescono le flotte ma decresce a livello mondiale il numero dei marittimi a

bordo delle navi commerciali attive sui traffici internazionali, che sono circa 2

milioni su una popolazione totale di 7 miliardi di persone. Secondo lo studio, la

crisi delle professioni di bordo non è causata dalle remunerazioni: «perché lo

stipendio dei nostri ufficiali» - ha detto Grimaldi - «è meglio di quello di un

manager giovane che lavora in un'industria o in una banca, anche se è una

professione che richiede sacrifici». «Attraverso lo studio abbiamo cercato di

capire perché esiste questa crisi, la risposta desta sorpresa perché il problema non è lo stipendio. Il primo problema

sembrerebbe la connettività», ovvero la mancanza di internet. «È fondamentale fare in modo di creare connessione

su tutte le navi, perché oggi per la nuova generazione, ma anche per molti di noi, la connessione è assolutamente

indispensabile e molti non intendono navigare se non si è connessi». A questo si aggiunge il fatto che sono lontani

dalle proprie famiglie, dalla propria casa. L'altra emergenza, ha continuato il presidente di ICS, è relativa al commercio

mondiale, «con due studi commissionati alla Harvard Kennedy school of Government, dai quali é risultato che se

anche si facesse pochissimo per migliorare le condizioni del commercio mondiale, ci sarebbe una crescita almeno del

3- 4% del PIL di tutto il mondo. Quindi si crederebbe moltissimo benessere, soprattutto nei Paesi in via di sviluppo il

cui PIL crescerebbe di oltre il 7%. Così come l'esportazione dei Paesi ricchi aumenterebbe di oltre 4,5% ».

Corriere Marittimo

Focus

https://www.corrieremarittimo.it/shipping/manuel-grimaldi-ics-crisi-marittimi-i-giovani-non-navigano-se-non-sono-connessi/
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Ad agosto i porti marittimi cinesi hanno registrato il nuovo record storico di traffico dei
container

Tuttavia il trend di crescita del traffico delle merci e dei contenitori continua a

smorzarsi Pur continuando ad attenuarsi il trend di crescita, il volume di traffico

delle merci nei porti cinesi seguita a registrare nuovi record. Lo scorso agosto

gli scali portuali delle nazione asiatica hanno movimentato complessivamente

1,51 miliardi di tonnellate di carichi, volume che rappresenta un incremento del

+2,0% sull'agosto del 2023 nonché il nuovo record per questo mese dell'anno

e il secondo più consistente volume mensile mai movimentato essendo

inferiore solo al record storico di 1,52 milioni di tonnellate totalizzate a maggio

2024. Il nuovo picco di traffico relativo al mese di agosto è tale anche per le

sole merci movimentate ad agosto 2024 dai porti marittimi, che sono

ammontate a 962,3 milioni di tonnellate (+2,6%), sia per le merci movimentate

dagli inland port cinesi, attestatesi a 552,2 milioni di tonnellate (+1,0%). Lo

scorso agosto è stato segnato anche il nuovo record relativo a questo mese

del volume di traffico da e per l'estero movimentato dai porti cinesi che è stato

pari globalmente a 470,5 milioni di tonnellate (+5,9%), di cui 421,2 milioni di

tonnellate movimentate dai porti marittimi (+5,1%), volume che costituisce il

nuovo record per il mese di agosto, e 49,3 milioni di tonnellate movimentate dai porti interni (+13,0%), volume che

rappresenta il nuovo record assoluto avendo superato il precedente record storico dello scorso maggio. Il solo

traffico nazionale totalizzato ad agosto 2024 ha segnato nuovi record relativamente a questo mese sia quanto al

volume complessivo, pari a 1,04 miliardi di tonnellate (+0,3%), sia per i volumi movimentati dai porto marittimi e dagli

inland port, risultati pari rispettivamente a 541,1 milioni di tonnellate (+0,6%) e 502,9 milioni di tonnellate (0%). Ad

agosto 2024, inoltre, i porti cinesi hanno conseguito il nuovo record storico di traffico mensile dei container essendo

stato pari a quasi 29,6 milioni di teu (+7,7%), record storico che è tale anche per i soli volumi containerizzati passati

attraverso i porti marittimi, attestatisi a 26,0 milioni di teu (+8,5%), mentre il traffico dei container negli inland port, pari

a quasi 3,6 milioni di teu (+2,3%), risulta essere il più elevato mai segnato nel mese di agosto e il secondo più elevato

in assoluto dopo quello del maggio scorso. Nei primi otto mesi di quest'anno i porti cinesi hanno movimentato

globalmente 11,51 miliardi di tonnellate di merci, con una progressione del +3,7% sul corrispondente periodo del

2023, di cui 7,45 miliardi di tonnellate realizzate dai porti marittimi (+3,8%%) e 4,06 miliardi di tonnellate dai porti

interni (+3,5%). Il solo traffico complessivo con l'estero è ammontato a 3,61 miliardi di tonnellate (+7,9%), di cui 3,24

miliardi di tonnellate movimentate dai porti marittimi (+8,0%) e 365,1 milioni di tonnellate dagli inland port (+7,2%). Il

solo traffico dei contenitori è stato pari ad un totale

Informare
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https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241367-porti-cinesi-traffico-agosto-2024.asp
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di 220,5 milioni di teu (+8,2%), di cui 193,8 milioni di teu movimentati dai porti marittimi (+8,5%) e 26,7 milioni di teu

dai porti interni (+6,1%).
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Costa Crociere apre le vendite per la stagione 2026

È già possibile prenotare gli itinerari di sei navi che proporranno vacanze nel

Mediterraneo e in Nord Europa Costa Crociere presenta i suoi itinerari per la

stagione 2026. Per chi desidera prenotare in anticipo le sue vacanze,

usufruendo dei vantaggi previsti dalle tariffe Costa, sono già disponibili, in

agenzia di viaggio o direttamente sul sito , le crociere di sei navi della flotta, in

partenza da aprile a novembre 2026, che proporranno una vasta scelta di

vacanze nel Mediterraneo e in Nord Europa. La compagnia rende noto che,

visto il grande apprezzamento ricevuto, l'itinerario di Costa Fortuna dedicato

esclusivamente a Grecia e Turchia sarà disponibile per un periodo più esteso,

da inizio maggio a inizio ottobre. Partirà ogni venerdì da Atene, alla scoperta

di Istanbul e delle splendide isole greche di Mykonos e Santorini. In primavera

e autunno farà tappa anche a Volo, in Tessaglia, una novità nella

programmazione Costa, da dove sarà possibile visitare le Meteore, e a

Smirne, in Turchia. Durante l'estate, invece, l'itinerario includerà Creta e Rodi,

mete ideali per godersi il mare e i paesaggi della Grecia. La formula proposta

è quella del pacchetto "volo+crociera", disponibile da tutti i principali Paesi

europei, compresa l'Italia. Novità anche per l'itinerario di Costa Fascinosa , che in una settimana visiterà quattro isole

di Italia, Grecia e Malta, tra cui Argostoli, a Cefalonia, conosciuta come "l'isola delle tartarughe", Mykonos, con la sua

atmosfera mondana, e poi la Sicilia con Catania, e Malta con La Valletta, per perdersi nel fascino dell'architettura

barocca e arabeggiante. L'itinerario comprende anche Taranto, per scoprire la Puglia, e Atene, culla dell'antica civiltà

greca, da dove sarà possibile anche imbarcare per iniziare la propria crociera. Nel Mediterraneo occidentale, le

gemelle di ultima generazione Costa Smeralda e Costa Toscana proporranno crociere di una settimana che

visiteranno alcune delle più belle destinazioni in Italia, Francia e Spagna, tra arte, cultura, tradizioni locali. Costa

Toscana partirà da Genova tutti i venerdì, dal 27 marzo, per visitare Marsiglia, Barcellona, Cagliari, Napoli e

Civitavecchia/Roma. Costa Smeralda sarà invece a Savona, prima il sabato e poi, da metà aprile, la domenica, per

un itinerario che farà tappa a Marsiglia, Barcellona, Palma di Maiorca, Palermo, Civitavecchia/Roma. Nel corso della

stagione estiva, al posto di Palma ci sarà Ibiza, una delle isole più belle e vivaci del Mediterraneo. In Nord Europa

navigheranno due navi, Costa Favolosa e Costa Diadema , per crociere che porteranno a scoprire paesaggi

spettacolari da un punto di vista unico. Costa Favolosa proporrà cinque diversi itinerari, da Amburgo, che visiteranno

fiordi norvegesi, Islanda, Capo Nord e isole Lofoten, Scozia. Tra questi un nuovo itinerario per un'immersione totale

nei fiordi più belli della Norvegia, come quelli Patrimonio Unesco del Sognefjord, il più lungo e profondo della

Norvegia. Inoltre, la stagione in Nord Europa di Costa Favolosa sarà ancora più lunga, con partenze da metà maggio
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sino a inizio ottobre. Durante tutto il periodo estivo Costa Diadema offrirà crociere di una settimana da Kiel, dirette

a Copenaghen e nei fiordi norvegesi, per andare alla scoperta di incantevoli destinazioni, come le maestose cascate

di Hellesylt, il fiordo di Geiranger e Stavanger, con le sue pittoresche case in legno. In primavera e autunno, per chi ha

pochi giorni a disposizione, Costa offrirà minicrociere nel Mediterraneo occidentale di 3 e 4 giorni con Costa

Fascinosa e Costa Diadema . Per chi ha più tempo libero, Costa Fortuna, Costa Diadema, Costa Fascinosa e Costa

Favolosa proporranno le "Costa Voyages", pensate per vivere in maniera unica gli itinerari lunghi, con crociere da 9 a

14 giorni a Lisbona, in Marocco, nelle isole Canarie, in Grecia e in Turchia. Da non perdere anche le crociere tra

Mediterraneo e Nord Europa di Costa Favolosa e Costa Diadema . Gli itinerari 2026 nel Mediterraneo di Costa

Deliziosa e Costa Pacifica saranno disponibili per la prenotazione nelle prossime settimane, con grandi novità in

arrivo. Condividi Tag costa crociere Articoli correlati.
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Congelato lo sciopero dei portuali. L'amministrazione Biden-Harris sollevata

I membri dell'International Longshoremen's Association torneranno al lavoro

oggi. Le parti hanno concordato di estendere il contratto scaduto fino al 15

gennaio e di far riprendere l'attività mentre la base vota l'accordo Lo sciopero

dei portuali americani, che rischiava di mettere in ginocchio l'economia

statunitense e che creava qualche problema anche all'amministrazione Biden e,

conseguentemente, la campagna di Kamala Harris , è stato "fermato". Lo

aveva chiesto anche lo stesso Presidente degli Stati Uniti che invitava le parti

a giungere, quanto prima, ad un accordo capace di non penalizzare tanto i

portuali quanto le loro aziende. Così la protesta è stata, almeno per il

momento, congelata. È stato infatti raggiunto tra le parti un accordo

provvisorio. Lo riporta la Cnn, riferendo che i membri dell'international

longshoremen's association torneranno al lavoro oggi. Secondo una fonte

dell'emittente, le parti hanno concordato di estendere il contratto scaduto fino

al 15 gennaio e di far riprendere l'attività mentre vengono elaborati i dettagli

finali e l'accordo viene ratificato dalla base. Le preoccupazioni della Casa

Bianca erano chiare. Un'impasse economica a poche settimane del voto

poteva portare nuove ulteriori critiche da parte di Donald Trump . "Lo sciopero è colpa dell'inflazione creata da Harris-

Biden", aveva tuonato l'ex presidente. La Casa Bianca aveva chiesto così ai negoziatori di lavorare in modo "equo e

rapido" affinché un accordo venga raggiunto al più presto, senza danneggiare troppo la ripresa economica e

soprattutto senza ritardare gli aiuti alle comunità colpite dell'uragano Helene. Ai portuali va presentata un'offerta

"giusta" che rifletta il "loro contributo", aveva detto Biden. Pur esortando le parti a negoziare, Biden non era

intervenuto direttamente nella trattativa, ma aveva ben chiare le implicazioni che lo stop poteva avere sulla campagna

elettorale che vede i due candidati già testa a testa. Per questo i l presidente americano J oe Biden plaude all'accordo

tra le parti "per essersi unite per riaprire i porti della costa orientale e del golfo", agendo "in modo patriottico" per

"garantire la disponibilità di forniture essenziali per la ripresa e la ricostruzione dopo l'uragano Helene". "L'accordo

provvisorio su un salario record e un'estensione del processo di contrattazione collettiva rappresenta un progresso

fondamentale verso un contratto forte", afferma Biden nella nota, congratulandosi con i lavoratori portuali dell'Ila, "che

meritano un contratto solido dopo aver sacrificato così tanto per mantenere aperti i nostri porti durante la pandemia"

e con gli operatori portuali e i trasportatori che sono membri della Us Maritime Alliance "per aver lavorato duramente

e aver messo sul tavolo un'offerta forte". "La contrattazione collettiva funziona ed è fondamentale per costruire

un'economia più forte dal centro verso l'alto e dal basso verso l'alto", ha aggiunto.
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MSC foundation e Focused On Nature presentano una mostra esclusiva delle fotografie

Ott 3, 2024 - Explora Journeys è orgogliosa di annunciare il lancio di una

mostra esclusiva di fotografie marine, scattate dal Principe Hussain Aga Khan,

intitolata Marine Encounters , ora disponibile per gli ospiti a bordo della nuova

seconda nave del brand, EXPLORA II. La mostra, situata presso la Galleria

d'Arte della nave, offre un viaggio visivo sorprendente nel meraviglioso mondo

della vita marina attraverso l'obiettivo e le storie del Principe Hussain. Questa

collezione di 28 fotografie in edizione limitata sarà esposta per un periodo

iniziale di sei mesi, ed è stata donata alla MSC Foundation dal rinomato

fotografo e ambientalista, il Principe Hussain Aga Khan, riflettendo una

collaborazione basata su valori condivisi tra cui la conservazione ambientale,

l'educazione e la sensibilizzazione del pubblico. La Presidente di Explora

Journeys, Anna Nash, la Direttrice Esecutiva della MSC Foundation, Daniela

Picco, e il Principe Hussain Aga Khan si sono riuniti per inaugurare

ufficialmente la mostra. La collezione donata è disponibile per l'acquisto, e i

proventi andranno a sostenere la MSC Foundation, come parte di un impegno

congiunto per la conservazione marina. L'iniziativa rappresenta un importante

momento di collaborazione tra MSC Foundation, Explora Journeys e gli esperti di educazione oceanica attraverso

l'arte del Principe Hussain, che offre agli ospiti l'opportunità di sostenere borse di studio presso l'Università delle

Bahamas, seguendo quel percorso inaugurato dai precedenti contributi offerti dalla Fondazione, per lanciare la prima

borsa di studio. "Sono molto grato e fortunato di avere la possibilità di mostrare il mio lavoro in questo bellissimo

spazio a bordo di Explora II. La mia missione è evidenziare alle persone cosa c'è là fuori - la diversità, la bellezza, la

meraviglia, l'intelligenza - per cercare di farle innamorare della fauna, della flora e degli habitat marini ", ha dichiarato il

Principe Hussain Aga Khan, fotografo e fondatore di Focused on Nature. " L'obiettivo è quello di sensibilizzare la

popolazione, evidenziando il terribile declino, le minacce e alcune delle soluzioni e dei cambiamenti che possiamo

fare nei nostri comportamenti ". L'inaugurazione ha fatto parte delle celebrazioni della Cerimonia di Battesimo di

EXPLORA II, la seconda nave ad unirsi al brand di viaggi di lusso della flotta del Gruppo MSC, composta da sei navi.

EXPLORA II ha intrapreso il suo viaggio inaugurale il 16 settembre da Civitavecchia, verso la Spagna, la Sicilia e

Malta, e ospiterà la mostra presso la Galleria d'Arte per un periodo iniziale di sei mesi. Anna Nash, Presidente di

Explora Journeys , ha dichiarato : "Da oltre 30 anni, la fotografia del Principe Hussain Aga Khan ha promosso un

profondo amore per la natura e ha influenzato il nostro modo di interagire con le risorse naturali. La nostra

collaborazione con la MSC Foundation e Focused on Nature incarna una visione unificata per la consapevolezza

ambientale e l'educazione. Sfruttando la nostra presenza globale in mare, questa prima collaborazione con Explora

Journeys è progettata per
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preservare la vita marina e promuovere la scienza marina". Una passeggiata attraverso Marine Encounters porta gli

ospiti della crociera in un viaggio dai reef corallini agli abissi oceanici, con un focus sull'importanza della protezione

dei coralli che si conclude nell'Area della MSC Foundation, uno spazio dedicato alle attività di sensibilizzazione ed

educazione della fondazione a bordo e settimo hub presente sulle navi della Divisione crociere di MSC, con

rappresentanti della Fondazione che si occupano di promuovere la consapevolezza ambientale tra gli ospiti di tutte le

età. Gli ospiti di EXPLORA II possono visitare la mostra ed effettuare donazioni ad iniziative a livello globale.

L'acquisto di una delle stampe in edizione limitata del Principe Hussain Aga Khan dall'esposizione Marine Encounters

finanzierà direttamente una borsa di studio semestrale per uno studente iscritto a scienze marine presso l'Università

delle Bahamas. "Siamo estremamente onorati di collaborare con un artista eccezionale e ambasciatore degli oceani,

il Principe Hussain Aga Khan, esponendo le sue straordinarie fotografie su Explora II. Questa mostra offre agli ospiti

della crociera un'opportunità unica per vivere la bellezza dei nostri oceani attraverso l'arte, essendo allo stesso tempo

ispirati dall'incrollabile dedizione del Principe Hussain alla conservazione marina e dalla sua potente difesa della loro

protezione" , ha dichiarato Daniela Picco, Direttore Esecutivo della MSC Foundation "Dando agli ospiti la possibilità

di sostenere la nostra causa comune, stiamo anche costruendo connessioni con il nostro partner, l'Università delle

Bahamas, per supportare concretamente l'educazione nelle scienze marine per la prossima generazione di campioni

degli oceani".
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